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Апокалипсическое пророчество Апостола Иоанна  
из книги «Откровение» о последних временах,  

с современной расшифровкой древних символов. 
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Текст из Библии:  
 
«Блажен читающий и слушающие слова пророчества сего 

и соблюдающие написанное в нём; ибо время близко» 

(Откровение 1:3). 

 
«1. И я видел, что Агнец снял первую из семи 

печатей, и я услышал одно из четырех существ, 
говорящее как бы громовым голосом: иди и смотри. 

2. Я взглянул, и вот, конь белый, и на нём всадник, 
имеющий лук, и дан был ему венец; и вышел он как 
победоносный, и чтобы победить. 

3. И когда он снял вторую печать, я слышал второе 
существо, говорящее: иди и смотри. 

4. И вышел другой конь, рыжий; и сидящему на нём 
дано взять мир с земли, и чтобы убивали друг друга; и дан 
ему большой меч. 

5. И когда Он снял третью печать, я слышал третье 
существо, говорящее: иди и смотри. Я взглянул, и вот, 
конь вороной, и на нём всадник, имеющий меру в руке 
своей. 

6. И слышал я голос посреди четырех существ, 
говорящий: хиникс пшеницы за динарий, и три хиникса 
ячменя за динарий; елея же и вина не повреждай. 

7. И когда Он снял четвертую печать, я слышал голос 
четвёртого существа, говорящий: иди и смотри. 

8. И я взглянул, и вот, конь бледный, и на нём 
всадник, которому имя «смерть»; и ад следовал за ним; и 
дана ему власть над четвёртою частью земли - 
умерщвлять мечом и голодом, и мором и зверями 
земными» (Откровение 6:1-8). 
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РАСШИФРОВКА древних символов:  
 
Первая печать снята.  
Первый конь – это пандемия Короновируса.  
Сказано: «И вот, конь белый, и на нём всадник, имеющий 

лук, и дан был ему венец; и вышел он как победоносный, и чтобы 
победить».  

Всаднику дан венец, другими словами: ему дана корона, так 
как слово «венец» является синонимом слова «корона», это 
вполне узнаваемая ассоциация в наше время. Скажите слово 
«корона» и все понимают, о чём идёт речь. Сразу возникает 
ассоциация с короновирусом. 

Первый конь апокалипсиса – белый. Почему белый? - 
Потому что вся медицина в белых халатах. Этот всадник имеет в 
качестве оружия лук, т.е. он способен стрелять стрелами, а стрелы 
– это оружие пронзающее, колющее.  

Что является пронзающим и колющим оружием в наше 
время? Речь идёт об известных уколах, т.е. об вакцинах.  

Сказано, что всадник «вышел как победоносный, и чтобы 
победить». Действительно, этот всадник не собирается 
останавливаться. Богатые миллиардеры, затеявшие эту пандемию, 
и вложившие в неё огромные деньги будут дожимать ситуацию до 
победного завершения, пока не проколют всех.   
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Вторая печать снята: 
Второй всадник: «конь, рыжий; и сидящему на нём дано взять 

мир с земли, и чтобы убивали друг друга; и дан ему большой меч».  
После вакцинации последует Третья Мировая ВОЙНА. 
Если взять дату начала Первой Мировой Войны, дату Второй 

Мировой Войны и дату начала войны в Украине, сложить двоичные 
суммы чисел, тогда во всех трёх случаях получится число 68.  

Двоичная система является основополагающей системой  
нашего мира, например, в языке программирования ( 0 и 1), в 
электрических сетях ( + и – ), в системе координат (широта и 
долгота), в природе и т.д. и т.п.   

 
          Первая мировая война началась 28 июля 1914 года 
(28.07.1914г.). 28+07+19+14=68. Это был военный конфликт с 
участием 38 стран, между двумя коалициями. Война продлилась 
чуть более четырёх лет, унеся десятки миллионов человеческих 
жизней, и закончилась 11 ноября 1918 года. Началу войны 
послужила террористическая провокация, так называемое: 
«Сараевское покушение», когда один боснийский серб из 
революционной организации «Молодая Босния» убил наследника 
Австро-Венгерского престола, эрцгерцога Франса Фердинанда и 
его супругу, во время их визита в столицу. 
          Вторая мировая война началась 1 сентября 1939 года 
(01.09.1939г.). 01+09+19+39=68. Война двух мировых коалиций, 
длилась шесть лет. Началом послужило вторжение Германии на 
территорию Польши. 1 сентября 1939 года вооружённые силы 
Германии перешли границы Польши, также в боевых действиях на 
стороне Германии тогда приняли участие войска Словакии, чуть 
позже это спровоцировало объявление им войны со 
стороны Англии, Франции и прочих стран, имевших с Польшей 
союзнические обязательства. ВМВ - это конфликт с участием 62-х 
государств из 74-х существовавших на то время, что 
соответствовало 80% всего населения Земли. Официально 
погибло более 70-ти миллионов человек. Окончание войны  2 
сентября 1945 года, после применения США ядерного оружия над 
городами Японии.  
          Третья мировая война: начало 24 февраля 2022 года 
(24.02.2022г.). 24+02+20+22=68. Конфликт между двумя военными 
коалициями: НАТО (организация североатлантического договора) и 
ОДКБ (организация договора о коллективной безопасности). 





В нумерологиической науке о числах:  гематрии, где 
осуществляется поиск базовой основы любого слова в цифровом 
коде, основное значение числа 68 - это «Большой взрыв». При 
этом, само число 68 не является плохим или хорошим, всё зависит 
от заданного вектора действий. Если вектор задан на процветание, 
мир и богатство, тогда большой взрыв произойдёт именно в этом 
направлении, во благо всей цивилизации, но если вектор задан на 
смерть, убийства и страдания – большой  взрыв будет 
соответствовать этому направлению.  
          Число 68 олицетворяет стремительный прогресс и рост. В 
любом случае точка не возврата пройдена, общий вектор событий 
задан, и человечество будет пожинать последствия своего 
собственного выбора.  

Душегубы, захватившие власть, просчитали гематрию и 
знают, что делают. Мировая война нужна, чтобы скрыть массовый 
мор народа, который начнётся в ближайшие годы, как последствие 
вакцинации. Мор предсказан в Апокалипсисе. 
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Третий всадник: ГОЛОД. Недостаток пищи и большое 
увеличение цен на продовольствие. Предсказаны даже сами цены. 

Сказано: «хиникс пшеницы за динарий, и три хиникса 
ячменя за динарий».  

Хиникс – это древнегреческая мера сыпучих тел, равная 1,08 
литра.  

Динарий – серебряная монета, номинал которой составлял 
дневной заработок рабочего.  

Отработав целый день, человек сможет заработать литр 
пшеницы, либо три литра ячменя.  

Цены на продовольствие увеличатся очень сильно. 
Мы можем примерно высчитать ориентировочную стоимость 

продовольствия. Согласно официальным данным на 2022 год, 
средняя зарплата в Российской Федерации составляет 600 
долларов США в месяц. С учётом 40 часовой рабочей недели,  
средний заработок человека в России в день составляет 27$.  

Следовательно, килограмм пшеницы будет стоить в 
перерасчёте на американские деньги - 27 долларов, а килограмм 
ячменя будет стоить 9 долларов. 

ЦЕНА:  
Пшеница: 27$ за килограмм. 
Ячмень: 9$ за килограмм. 
А теперь представьте, сколько будет стоить буханка хлеба 

при таких ценах на зерно. Возвратятся продовольственные 
карточки и длинные очереди за продуктами. Люди забудут вкус 
хлеба, а  разная прочая сдоба: пирожные, пирожки, торты и прочие  
мучные изделия, будут доступны только самым богатым людям.  
Пиво, которое варится  из ячменя, по цене, станет дороже коньяка. 

Недостаток продовольствия и его дороговизна приведут к 
вооружённым грабежам продуктовых магазинов и складов, 
начнётся мародерство и людоедство, как в блокадном Ленинграде.  

Отключение электроэнергии приведёт к ситуации, когда 
многоэтажные многоквартирные дома превратятся в склепы для 
хранения трупов. Не будет света, отопления, водоснабжения, 
канализации, газоснабжения, поскольку все насосы работают от 
электричества. Кругом разгул преступности и невыносимая вонь от 
неработающей канализации, разного мусора и разлагающихся 
трупов.  
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Четвёртый всадник Апокалипсиса самый жуткий:  
«Конь бледный, и на нём всадник, которому имя «смерть»; 

и ад следовал за ним». В настоящее время люди совершенно не 
представляют какой ужас им предстоит пережить. По пророчеству 
одного из святых старцев, в аду будет спокойнее, чем на Земле, 
так как все демоны выйдут из ада на Землю. От явлений, которые 
будут происходить, люди содрогнутся… Будет «закипать мозг», 
психика не будет выдерживать такого накала переживаний.  
Начнутся массовые самоубийства по причине, что многие окажутся 
не готовы принимать новую реальность. Такого сильного ужаса 
ещё никогда не появлялось от сотворения мира. Сама смерть, 
собственной персоной, которая подняла и ведёт за собой весь ад.  

Христос предсказал это время: «Ибо тогда будет великая 
скорбь, какой не было от начала мира доныне, и не будет. И если 
бы не сократились те дни, то не спаслась бы никакая плоть; но 
ради избранных сократятся те дни» (Матф.24:21,22). 

Ситуация будет настолько тяжёлой, что таких страшных 
событий люди ещё не знали и такого времени скорби никогда 
прежде не существовало. Если бы Бог, не сократил те дни, тогда 
«не спаслась бы никакая плоть», т.е. никто бы не спасся из людей. 
Поэтому ради избранных будет сокращаться время.  

«Солнце превратится во тьму и луна - в кровь, прежде 
нежели наступит день Господень, великий и страшный. И будет: 
всякий, кто призовёт имя Всевышнего, спасётся» (Иоиля 2:32). 
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В книге «Апокалипсис» Откровение от святого Апостола Иоанна в 
13, 14, 16 главах, где пишется о начертании, т.е. о метке зверя: 
это слово «харагма», если его перевести с древне-греческого 
языка (на котором книга была написана) на русский, то одно из 
значений - УКОЛ, УКУС ЗМЕИ. 
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БИБЛИЯ 

 

«И он сделает то, что всем, малым и великим, богатым и 
нищим, свободным и рабам, положено будет начертание (укол, 
укус змеи) на правую руку их или на чело их.  

И что никому нельзя будет ни покупать, ни продавать, кроме 
того, кто имеет это начертание, или имя зверя, или число имени 
его. Число его – шестьсот шестьдесят шесть» (Откр. 13: 16-18). 

«И третий Ангел следовал за ними, говоря громким голосом: 
кто поклоняется зверю и образу его и принимает начертание 
(укол, укус змеи) на чело своё или на руку свою, тот будет пить 
вино ярости Божией, вино цельное, приготовленное в чаше гнева 
Его, и будет мучим в огне и сере пред святыми Ангелами и пред 
Агнцем.  

И дым мучения их будет восходить во веки веков, и не будут 
иметь покоя ни днём, ни ночью поклоняющиеся зверю и образу его 
и принимающие начертание (укол, укус змеи) имени его» 
(Откр.14:9-11). 

«Пошёл первый Ангел и вылил чашу свою на землю: и 
сделались жестокие и отвратительные гнойные раны на людях, 
имеющих начертание зверя (укол, укус змеи) и поклоняющиеся 
образу его… 

Четвёртый Ангел вылил чашу свою на солнце: и дано было 
ему жечь людей огнём. И жёг людей сильный зной, и они хулили 
имя Бога, имеющего власть над сими язвами, и не вразумились, 
чтобы воздать Ему славу» (Откр.16:2,8-9). 
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Оригинальный греческий текст Апокалипсиса,  
где сказано про укол, укус змеи. 
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Рассказ очевидца:  

«Вакцинированным присваивается личный цифровой 
MAC-адрес»  

 

На многие телефоны через Bluetooth у привитых 
обнаруживаются MAC-адреса, т.е. номера. Не так давно я 
провожала из Молдовы молодую девушку в Турцию, она была 
соискателем убежища в Молдове, но не получила его, поэтому 
возвращалась обратно. В Молдове «Центр по беженцам» 
провакцинировал вакциной АстраЗенека под угрозой выселения из 
страны всех соискателей убежища. Поэтому, и эта девушка тоже 
получила вакцину. Когда я приблизилась к ней в аэропорту перед 
обратным рейсом в Турцию, на моем мобильном телефоне 
появился ее Mac-адрес, когда я отошла от неё, адрес исчез. 

Я решила дождаться, пока она пройдёт регистрацию, чтобы 
убедиться, что она точно пересечёт границу, потому что ей не дали 
справку, что она находилась на территории Молдовы, которую 
должны были выдать по закону. Ей сказали, что она просто должна 
будет на таможне сдать заявление о рассмотрении статуса 
беженца. 

Когда мы пришли на регистрацию, регистратор заставляла 
абсолютно всех выезжающих заходить и регистрироваться на 
сайте, адрес которого был написан на бумаге. И все стали 
регистрироваться на этом сайте. У моей знакомой не сразу, 
правда, получилось зарегистрироваться, но позже, с помощью 
службы технической поддержки она зарегистрировалась. Это 
оказался сайт Минздрава Турции. 

Затем моя знакомая спросила регистратора: «Хорошо, 
регистрация прошла, но в моём телефоне это никак не отразилось, 
как я смогу доказать, что у меня есть эта регистрация?». Ей 
ответили: «Ничего страшного, сейчас мы распечатаем». И вот что 
мы увидели на этой распечатке: первым стоял идентификационный 
номер прививки, потом Mac-адрес, и затем уже все её данные. 
Внизу стоял QR-код. 

Сначала людей из граждан разных стран перевели в разряд 
физлиц, а теперь перевели в разряд обычного товара, у которого 
есть свой QR-код. Это возврат к рабству?     
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Название Covid-19 состоит из двух слов: 
 

 
 

# Cov (cow) – корова, скот. 

# id – индивидуальный идентификатор.  

 

Cov – корень от английского слова COVered, что переводится как 

«скрытый» 
Например: Cov(red) id – скрытая идентификационная метка. 

 
Id – это термин используется в программировании для 

присваивания уникального цифрового номера (метки) объекту, по 
которому происходит его дальнейшее распознавание. Также 
является обозначением     функционального языка 
программирования. 
 
Из перечисленного: Covid – расшифровывается, как 
«чипирование скота»… 
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Министр здравоохранения Российской 
Федерации Михаил Альбертович 
Мурашко заявил, далее цитата: 
 
«Вакцина имеет цифровой след для 
беспрецедентного отслеживания и сбора 
данных».  
 

Это означает, что вакцина помечает человека нано-
маркером, который делает его видимым для спутников. 
Символично она так и называется «Спутник V». 

Ещё ранее представитель Роскосмоса признался 
журналистам, что существует 256 параметров спутниковой съёмки 
в различных диапозонах и частотах и т.д. и если, например, была 
произведена санитарная вырубка леса, якобы заражённого жучком, 
то со спутников можно посмотреть был там жучок на самом деле 
или не было. Такой вот "жучок " и находится в вакцинах. Это 
тотальный контроль, чтобы видеть человека везде и знать о нём 
всё. 

От прививок исходит неизвестное электро-магнитное 
излучение. Вакцинированные люди заметили странное явление, 
проявляющееся после прививки, а именно, примагничивание 
металла к месту укола. Ранее в соцсетях появились видео ролики, 
на которых люди прикладывают монеты к месту прививки 
и те прилипают к телу. На эти явления были вынуждены 
отреагировать официальные лица. 

 

 

В НИИ эпидемиологии и микробиологии 
им. Гамалеи объяснили эффект 
примагничивания металла к вакцинированным.  
Как пояснил руководитель отдела 
НИИ Александр Михайлович Бутенко в интервью 
радиостанции «Говорит Москва», такой эффект 
происходит из-за электричества в человеческом 
теле.  
 

Далее цитата: «Это обычное явление. Удивительного в этом 
нет. Человек весь насыщен электричеством, и это важнейший 
элемент деятельности нервной системы и органов» - отметил 
Бутенко. 

https://govoritmoskva.ru/news/276293/?print=1
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Российский Академик РАН, специалист в 
области молекулярной биологии Александр 
Гинцбург, который является директором ФГБУ 
«НИЦЭМ им.Н.Ф. Гамалеи» (национальный 
исследовательский центр эпидемиологии) и 
разработчиком линейки вакцин «Спутник», 
также упомянул о неких маркерах в препарате 
«Спутник V», которые позволяют определить, 
кто проходил вакцинацию, а кто нет.  
 

Об этих «маркерах» в официальной информации о 
«Спутнике V» ничего не говорится. 

 
Масла в огонь о составе прививочных препаратов добавила 

конференция учёных-патологоанатомов, которая прошла 20 
сентября 2021 года в Германии в Институте патологии в 
Ройтлингене (Pathologischen Institut in Reutlingen).  

В мероприятии, как отмечают СМИ, участвовало от 30 до 40 
специалистов, в том числе из Австрии. Ключевыми фигурами были: 

 Профессор, доктор Арне Буркхардт (Prof. Dr. Arne 
Burkhardt). Возглавлял институт патологии в Ройтлингене в течение 
18 лет, после чего работал практикующим патологоанатомом. 
Профессор опубликовал более 150 статей в специализированных 
журналах и в медицинских справочниках. Также сертифицировал 
институты патологического профиля. 

 Профессор, доктор Вальтер Ланг (Prof. Dr. Walter Lang). 
Работал патологоанатомом в Ганноверской медицинской школе с 
1968 по 1985 год. В течение 25 лет возглавлял частный институт 
патологии в Ганновере. 

 Профессор, доктор Вернер Берггольц (Prof. Dr. Werner 
Bergholz). Он в отличие от первых двух профессоров не медик, а 
специалист в области микроэлектроники: 17 лет работал в 
корпорации «Siemens». В последнее время также выступает как 
эксперт по медицинской статистике. 

 
В центре внимания участников конференции были 

результаты вскрытий  умерших после вакцинации от COVID-19, 
которые проводились под руководством профессора Арне 
Буркхардта.  
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Результаты упомянутых вскрытий подтверждают выводы 
коллеги Арне Буркхардта профессора, доктора Питера Ширмахера 
(Prof. Dr. Peter Schirmacher). Последний сделал вскрытия более 40 
умерших, имевших инфицирование вирусом ковида.  

Питер Ширмахер уверенно заявил, что не менее трети из них 
умерли не от ковида, а от вакцинации против ковида. 

Когда были сделаны эти заявления, власти и 
подконтрольные им СМИ пытались скрыть и опровергать выводы 
профессора. И вот подоспела конференция патологов в 
Ройтлингене, которая вновь вскрыла смертельную опасность 
вакцинаций против ковида. 

Конференция транслировалась по видеосвязи. На ней были 
представлены многочисленные фотографии и рисунки, наглядно 
дополнявшие картину, которую описывали выступавшие патологи. 

Анализ тонких тканей умерших проводился с помощью 
специального, так называемого «темнопольного» микроскопа. Он 
позволил выявить содержание в тканях посторонних микрочастиц, 
которые по форме представляют собой явно неживые структуры 
достаточно правильной геометрической формы. Внешне они 
выглядят… как микросхемы! 

 

 
 
Версий появления таких инородных объектов две. Либо они 

были введены в кровоток готовыми, либо сформировались в 
организме человека из наночастиц, содержащихся в вакцине.  
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Случайное попадание посторонних частиц в тело человека 
исключается, поскольку одни и те же инородные объекты 
выявлены у всех умерших после вакцинации. 

Упомянутый выше профессор, доктор Вернер Берггольц как 
специалист по микрочипам высказал своё мнение по поводу 
открытия патологов. Он не исключает возможности использования 
выявленных в тканях умерших частиц в качестве тех самых 
«маркеров» и «идентификаторов».  

Та яростная энергия, с которой "Силиконовая мафия", то 
есть ведущие IT-корпорации, контролирующие интернет и 
социальные сети, удаляют публикации и видео подобного рода, 
также наводят на мысль, что уже давным-давно ведётся не 
объявленная война. 

 
Идея вживления микрочипа в тело человека через 

прививочный укол вынашивалась мировой элитой очень давно.  
В «Prevent Disease.Com» (электронном американском 

издании, специализирующемся на разоблачении скрытых планов 
международной медицинской мафии) ещё в 2009 году появилась 
статья «Are Populations Being Primed For Nano-Microchips Inside 
Vaccines?». Название статьи на русском: «Подталкивается ли 
население к принятию наночипов, упрятанных в вакцины?».  

Как отмечалось в указанной статье, ещё в 1990-е годы 
удалось разработать микрочипы нового поколения, основанные на 
использовании нанотехнологий. Сверхкомпактные (не больше 
пылинки, радиус порядка 5 микромиллиметра, что примерно в 10 
раз меньше радиуса волоса) и недорогие.  

Вот что, в частности, говорилось в указанной выше статье: 
«Запущенный Всемирной организацией здравоохранения сценарий 
с пандемией свиного гриппа внедрённого в 2008 году как нельзя 
лучше подходит для пропаганды и принуждения населения 
добровольно согласиться на введение микрочипов через 
нановакцины. Всё это будет сделано под лозунгом высшего блага 
для человечества». 

 
 

https://preventdisease.com/news/09/100509_injectable_nano_microchips.shtml
https://preventdisease.com/news/09/100509_injectable_nano_microchips.shtml
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Через несколько лет после “свиного гриппа” 
была запущена частно-государственная 
инициатива под кодовым названием 
«ID2020».  
Её инициатором был миллиардер, один из 
самых богатых людей мира, Билл Гейтс, 
основатель и руководитель IT-корпорации 
Microsoft, одновременно основатель и 
руководитель крупнейшего в США 
благотворительного фонда, продвигающего 
вакцинацию в бедных странах Африки.  
 
 

 
Инициатива была поддержана ООН. Суть её проста – 

провести глобальную цифровую идентификацию населения для 
того, чтобы мировая элита могла держать граждан под своим 
контролем.  

Изначально в самых первых выступлениях Билла Гейтса, как 
главного куратора тотальной цифровой идентификации, он не 
скрывал, что идентификация через чипизацию является самым 
простым и надёжным способом решения поставленной задачи. 
Однако уже в 2018 году все упоминания о наночипах в составе 
вакцин были удалены с сайтов "ID2020" и GAVI. Это стало 
запретной темой. 

 
 

Интерес представляет следующий текст из книги 
Откровение, это предсказание из Библии разоблачает 
современные медицинские корпорации, обращаясь к этому 
мировому бизнесу в единственном числе, т.е. как к единой мировой 
системе. Написано: «Волшебством твоим введены в 
заблуждение все народы» (Откр.18:23).  

Слово, которое переведено как «волшебством» в оригинале 
текста: «фармакал». Фармакал – это древнегреческое производное 
слово, от которого произошло современное «фармакология». 
Буквально, текст звучит так: «Фармакологией твоей введены в 
заблуждение все народы» (Откровение 18:23). 
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Такой ядрёный список различных ядов, которые 

производители вакцин больше не пытаются скрыть, поскольку для 
них это стало не существенно.  

На производстве используются дополнительные добавки, 
которые обозначаются как вспомогательные вещества и 
сопутствующие компоненты. И вот здесь, всё намного серьёзней. 

Когда в вакцине содержится гены обезьян, а затем людей 
начинает поражать болезнь «оспа обезьян», с тяжёлыми нарывами 
на коже… 
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В Библии предсказано:  

«И сделались жестокие и отвратительные гнойные раны на 
людях, имеющих начертание зверя (укол, укус змеи)…» 

«И он (дьявол) сделает то, что всем, малым и великим, 
богатым и нищим, свободным и рабам, положено будет начертание 
«харагма» (укол, укус змеи) на правую руку их или на чело их, и что 
никому нельзя будет ни покупать, ни продавать, кроме того, кто 
имеет это начертание «харагма» (укол, укус змеи)» (Откр.13:16,17).  

Ключевое слово «ВСЕМ» положено будет. Это значит, что 
ситуацию с пандемией будут нагнетать до победного конца, пока 
не проколют всех. 

 
В 1960-х годах в генетике было сделано открытие, которое 

показало, что только 2% ДНК непосредственно задействовано в 
жизнедеятельности человека, а остальные 98% не участвуют в 
работе организма, имея неизвестное предназначение. В итоге эти 
незадействованные ДНК получили название «мусорное ДНК» (junk 
DNA).   

В 2012 году были опубликованы исследования проекта 
ENCODE, цель которого была опровергнуть концепцию не 
кодирующих (мусорных ДНК), однако представленные результаты 
оказались совершенно неубедительными и были подвергнуты 
научной критике, другими учёными.  

Ещё ранее, в 2004 году журнал «Nature» опубликовал 
статью, описывавшую мышей, из генома которых были вырезаны 
значительные фрагменты не кодирующей (мусорной) ДНК 
размером в 0,8 и даже 1,5 млн нуклеотидов. Было показано, что 
эти мыши не отличаются от обычных мышей строением тела, 
развитием, продолжительностью жизни или способностью 
оставлять потомство. Разумеется, какие-то отличия могли остаться 
незамеченными, но в целом это был серьезный аргумент в пользу 
существования «мусорной ДНК», от которой можно избавиться без 
особых последствий.   

На данный момент, в научном мире представлены разные 
цифры, определяющие процент действующих, рабочих ДНК, 
напрямую участвующих в жизнедеятельности организма человека, 
от 6-15% и более.  

В любом случае, процент не задействованных, «мусорных 
ДНК» человека является весьма внушительным. 



 25 

Однако не правильно называть более 80% человеческих ДНК 
мусорными, поскольку с духовной точки зрения это «спящие ДНК».  

Бог не создавал мусора в организме человека. Человек был 
сотворён правителем всего мира и для управления Землёй 
получил соответствующие сверхъестественные (по сегодняшним 
меркам) способности и полномочия. Однако грехопадение привело 
к тому, что человек продался в рабство  и утратил 
сверхъестественные, т.е. духовные  способности, они были 
заблокированы, «уснули» до определённого времени, т.е. до 
освобождения из рабства. 

Технологический материальный путь развития человечества 
– это тупиковый путь сравнимый с изготовлением деревянных, 
пластмассовых или металлических протезов, когда человек 
лишился естественных для него духовных способностей, и они 
были заменены искусственными технологическими протезами.  

Весь спектр современных технологий: разнообразные 
машины, самолёты, компьютеры, оружие и т.д. и т.п.  являются 
ничем иным, как протезами потерянных сверхъестественных 
способностей изначально заложенных в каждом человеке, что 
подтверждает огромный процент «спящих ДНК». 

 
 

Прокол – символ вечного рабства 
 

Интересный момент записан в Библии, в ветхом завете:  
 
«Если продастся тебе брат твой, (здесь имеется в виду за 

долги – прим.) из твоего народа, то шесть лет должен он быть 
рабом тебе, а в седьмой год отпусти его от себя на свободу…  

Если же он скажет тебе: «не пойду я от тебя, потому что 
я люблю тебя и дом твой», потому что хорошо ему у тебя, 
тогда возьми шило и проколи ухо его к двери; и будет он рабом 
твоим на век. Так поступай и с рабою твоею». (Втор.15:12,16,17). 

Именно прокол тела являлся свидетельством вечного 
рабства и принадлежности к определённому хозяину. Этот закон 
записан в Библии в книге Исход 21:6 и Второзаконие 15:17. 
 

Очевидно, что мировое правительство использует эти 
духовные законы для обозначения своих рабов проколом (уколом), 
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это вполне законное договорное действие после которого рабы, не 
освобождаются, а навсегда, принадлежат проколовшему их. 

Согласно Римскому праву, которое до сих пор используется в 
юриспруденции, как основа демократии, и изучается богатыми 
студентами в элитных университетах, имена господ пишутся с 
заглавной буквы и дальше следуют прописные мелкие буквы, а вот 
имена рабов всегда пишутся только одними заглавными буквами.  

Теперь откройте свой паспорт и посмотрите, как записано 
ваше имя. Вы увидите, что все буквы в вашем имени записаны 
заглавными буквами, то есть юридически – вы являетесь рабом. И 
прокол свидетельствует о вашем добровольном согласии остаться 
рабом навечно. 

Обратите внимание на древний обычай: ухо раба 
прокалывалось после окончания его шестилетнего рабства, и 
перед предстоявшим освобождением на волю, из этого следует, 
что мрачные дни рабства человеческой цивилизации закончились, 
наступает золотая эпоха  процветания, впереди всех ожидает 
выход на свободу. Поэтому мировое правительство на основании 
законов Библии, чтобы снять с себя кармическую ответственность 
предлагает человеку сделать выбор: «прокол», т.е. через 
вакцинацию остаться рабами системы навечно.  

Каждый выбирает то, что ему нравится «не пойду я от тебя, 
потому что я люблю тебя и дом твой» «хорошо мне у тебя». 
Люди полюбили этот мир, полюбили блага цивилизации, полюбили 
все преимущества, которые даёт им государственная система и не 
хотят из неё выходить. Теперь они получают прокол и становятся 
вечными рабами в доме, где им понравилось.  

Апостол Иоанн предупреждал: «Не любите мира, ни того, 
что в мире: кто любит мир, в том нет любви Божьей» 
(1Иоан.2:15). 

Хорошая новость состоит в том, что ВРЕМЯ ПРИШЛО. Если 
уже начали колоть рабов, значит, время рабства закончилось.  

Золотая эпоха небывалого восстановления в духовных 
правах  человечества ожидает тех, кто отказывается от прокола и 
переживёт страшные события Апокалипсиса. 

 
В Библии об этом сказано так:  
«Блажен, кто ожидает и достигнет» (Дан.12:12)  
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 «Многие очистятся, убелятся и переплавлены будут в 
испытании; нечестивые же будут поступать нечестиво и не 
уразумеет сего никто из нечестивых, а мудрые уразумеют» 
(Дан.12:10). 

«Потом примут царство святые Всевышнего и будут 
владеть царством вовек и вовеки веков… Суд дан был святым 
Всевышнего, и наступило время, чтобы царством овладели 
святые» (Дан. 7:18,22). 

 
Согласно Священному Писанию человек был создан по 

образу и подобию Божьему. Написано: «И сотворил Бог человека 
по образу Своему, по образу Божьему сотворил его; мужчину и 
женщину сотворил их» (Бытие 1:26-27). 

Когда фарисеи спросили Христа о времени образования 
Царства Божьего «Отвечал им: не придёт Царство Божие 
приметным образом, и не скажут: «вот оно здесь», или «вот, 
там». Ибо вот, Царствие Божие внутри вас есть» (Лк.17:20-21).  

Борьба сатаны с человеком – это борьба с Царством Божьим 
внутри человека. Это борьба со сверхъестественными 
способностями, которые сокрыты в каждом человеке. 

Человеческая спираль ДНК – это есть лестница Иакова. 
Чтобы понять насколько это важно, нужно прочитать в Библии 
книгу Бытие 28:12-16. Это весьма наглядный пример показанный в 
пророческом сне. 

Там говорится, как патриарх Иаков во сне увидел лестницу от 
земли до неба, по которой спускались и поднимались Ангелы 
Божии. Этим сном, Бог даровал Иакову великое откровение.  

Эта лестница связывала небо и землю. 
 
«И увидел во сне: вот, лестница стоит на земле, а верх её 

касается неба; и вот, Ангелы Божии восходят и нисходят по ней. 
И вот, Господь стоит на ней (на верху этой лестницы) и 
говорит: Я Господь, Бог Авраама, отца твоего, и Бог Исаака…».  
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Еврейские толкователи, знающие язык 
оригинала Священных Писаний,  описывают эту 
лестницу, как человеческую ДНК.  

«И вот Господь стоит на ней» (Быт.28:13). 
Человек изначально создан «по образу и 
подобию Божьему» (Быт.1:26-27) и создан для 
общения с Богом.  

Интересен факт, что в величественном 
Божьем храме построенным Соломоном, по 
образу и подобию небесного, лестницы были 
винтовые, на подобии человеческого ДНК.  
 

 
Сказано: «Вход в средний ярус был с правой стороны храма. 

По круглым лестницам всходили в средний ярус, а от среднего 
в третий» (3 Царств 6:8). Эти лестницы в храме символизировали 
человеческое построение клеток в организме.  

Ведь именно о человеческом теле написано: 
 

«Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в 
вас?» (1Кор.3:16). 

«Если кто разорит храм Божий, того покарает Бог: ибо 
храм Божий свят; а этот храм – вы» (1Кор.3:17). 

«Не знаете ли, что тела ваши суть храм живущего в вас 
Святого Духа, Которого имеете вы от Бога, и вы не свои?» 
(1Кор.6:19). 

«Какая совместность храма Божия с идолами? Ибо вы храм 
Бога живого, как сказал Бог: вселюсь в них и буду ходить в них, и 
буду их Богом, и они будут Моим народом» (2Кор.6:16). 
 

Неудивительно, почему сатана так ненавидит человека и 
всячески пытается изменить его ДНК генной инженерией, ГМО 
продуктами, вакцинами, химиотрассами, суррогатным 
материнством, клонированием  и прочими вещами. Дьявол хочет 
уничтожить храм Божий. 

Перед потопом происходили аналогичные события. 
Екклесиаст пишет: «Что было, то и будет; и что делалось, то и 
будет делаться, и нет ничего нового под солнцем. Бывает 
нечто, о чём говорят: «смотри, вот, новое»; но это было уже в 
веках, бывших прежде нас» (Еккл.1:9-10).  
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В древнем Талмуде содержатся описания некоторых 
высокотехнологических средств, с помощью которых строился 
первый храм.  

Допотопная цивилизация была очень развита, их 
продолжительность жизни была значительно выше современного 
человека, согласно Библии, срок жизни доходил до 800-900 лет и 
интеллект значительно превосходил интеллект современного 
человека.  

Сейчас трудно представить какую базу знаний и опыта, 
можно было накопить за такую огромную жизнь, имея при этом 
величайшие умственные способности. Современное человечество 
значительно деградировало и умственно и физически по 
сравнению с первыми людьми. 

Допотопные люди проводили генетические эксперименты 
над человеком и животными. Генная инженерия была весьма 
популярной и широко распространена, когда повсеместно 
практиковалось скрещивание различных форм жизни. Кентавры, 
русалки и прочие гибридные существа – это не просто мифы. 

Обратите внимание, к чему привела допотопная генная 
инженерия: «Велико развращение человеков на земле и все мысли 
и помышления сердца их были зло во всякое время» (Быт.6:5). 

Божественная гармония нарушается человеческим 
вмешательством и существа, которые потом рождаются, не 
являются созидательными, у них совсем другая программа 
действий. 

Про патриарха Ноя пережившего потоп, написано в 
Священном Писании: «Ной был человек праведный и непорочный 
в роде своём» (Быт. 6:9).  

Выражение «непорочный в роде своём» в оригинале на 
иврите «целостный в родах своих» имеет более глубокий смысл 
означающий, что Ной сохранил непорочность своих генов. Его 
генетический код ДНК не был искусственно подпорчен 
вмешательством человека.  

Бог предупредил Ноя, что собирается уничтожить 
человечество. Дело дошло до того, что на земле остался только 
один Ной с семьёй «целостный в родах своих», с 
неповреждёнными генами. 
 

Как было уже сказано: человек изначально был создан «по 
образу и подобию Божьему» (Быт.1:26-27) и создан для общения с 
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Богом. Поэтому диавол всеми силами пытается разрушить эту 
лестницу в людях (храмах Божьих), ведь человеческая ДНК 
является лестницей, наверху которой стоит Господь, а по ней 
спускаются и поднимаются Ангелы. Это тайное знание было дано 
патриарху Иакову. 
 

 

Еврейский учёный, доктор Ишаягу 
Рубинштейн, изучающий строение 
человеческого ДНК, совершил 
выдающееся открытие, в результате 
которого оказалось, что на 
человеческом ДНК записано Имя 
Всевышнего Бога. 
 

 
ДНК – это плотно скрученная двухстороння спираль (A,T,G,G) 

– уникальный код нашей жизни. Между двумя скрученными 
спиралями находятся мосты аминокислот соединяющие их. Без 
этих крепежей невозможна жизнь клетки. Самое удивительное, что 
структура крепления спиралей ДНК происходит в определённой 
последовательности: через 10 аминокислот, через 5 аминокислот, 
через 6 аминокислот и через 5 аминокислот. Дальше 
последовательность крепления мостов повторяется. 

Если взять еврейский алфавит, на котором написан оригинал 
Священного Писания и посмотреть соответствие еврейских букв 
этим цифрам: 10, 5, 6, 5, то цифры совпадут с буквами:  

«Йуд» «Хей» «Вав» «Хей».  

 ЙХВХ» – тетраграмматон, это есть главное имя» יהוה

Всевышнего Бога, встречается в священных текстах Библии 6828 
раз и используется в 10-ти заповедях. 

Получается, что сам Бог расписался внутри человека, словно 
Художник над своим шедевром. 

 
********************************************************************************* 

Помимо нано-маркера, вакцина содержит в себе мРНК.  
Чип присваивает человеку ID номер отслеживания, суть 

которого сводится к 666. Но внедрить человеку электронный  
радиочастотный номер для спутникового слежения - это далеко не 
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всё. Есть нечто более важное, чем рабство в электронном 
концлагере. 
 

Как было заявлено, вакцины от covid-19 являются вакцинами 
нового поколения и сравнивать их с вакцинами, которые были во 
времена СССР, это тоже самое как сравнивать чёрно-белые 
ламповые телевизоры с современными плазменными. 

В советских вакцинах использовался полумёртвый вирус, 
лишённый дееспособности. Когда такой “придушенный” вирус 
попадал в организм человека, он не мог развиваться, но у 
организма срабатывал иммунный ответ, и начинали 
вырабатываться антитела соответствующего типа. Это рабочий 
метод позволявший запустить иммунную систему с малым риском 
заражения. 

И не смотря на факт, что в этих старых вакцинах 
содержались соли ртути, которые уничтожали нейроны головного 
мозга и ещё масса других вредных для организма веществ, тем не 
менее, эти вакцины имели определённую эффективность.  

Современные противоковидные вакцины работают совсем по 
иному принципу, на основе мРНК.   

мРНК – это матричная рибонуклеиновая кислота. Работа 
мРНК состоит в том, что она копирует информацию из ДНК и 
дальше передаёт этот скопированный код клетке организма. 
Впоследствии клетка, используя полученные инструкции из мРНК, 
начинает генерировать в организме другие клетки по заданным 
параметрам.  

Фактически все вирусы и состоят из генетического 
материала, из РНК или ДНК. Учёные до сих пор не знают, что за 
форму жизни представляют собой вирусы.  

Вирус это биологический код, никак не проявляющий себя как 
живой организм, пока не попадёт в живую клетку.  

Получается, что вирусы - это генетические коды. Вакцина от 
COVID-19 содержит мРНК, матричную рибонуклеиновую кислоту, с 
определённым генетическим кодом, для программирования клеток 
человека, т.е. сама вакцина является вирусом, который 
встраивается в человеческие клетки и начинает программировать 
их по заданной в нём программе.  

Это означает, что для того, чтобы побороть некий 
таинственный вирус, людям ставят вакцину, которая меняет геном 
человека. 
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Вопрос состоит в том:  
Зачем кому-то понадобилось перепрограммировать клетки 

нашего организма?  
И во что именно, хотят перепрограммировать человека? 

 

 
 
Когда Бог создал человека, Он дал два повеления:  

Первое: «Плодитесь и размножайтесь и наполняйте землю».  
И второе повеление состояло в слове: «ВЛАДЫЧЕСТВУЙТЕ». 

 
Здесь мы выявляем две главные цели: 
1. Плодитесь и размножайтесь. 
2. Владычествуйте. 
 
Используя перепрограммирование человека с помощью 

мРНК вакцин, дьявол отнимет у человека эти две возможности, 
которые делают человека человеком. Люди станут бесплодны, и 
потеряют способность к деторождению.  
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Так мировое правительство решит вопрос с перенаселением. 
Право рождать детей останется только у избранных. 

Следующее, что важно: При творении человеку была отдана 
вся власть над этим миром. Из книги Бытие следует, что человек 
был создан полноправным хозяином всей Земли и всех живых 
существ, вся Вселенная подчинена человеку – таков замысел 
Божий. Дьявол узурпировал эту власть незаконно.  

На самом деле, полная власть «владычествовать», до сих 
пор принадлежит человеку и наступило время возврата этой 
власти, когда все спящие способности духовного правителя, 
должны проснуться в человеке. Но эта власть «владычествовать» 
над всем, может вернуться назад именно к человеку, а не к какому-
то другому, изменённому – генетически модернизированному 
существу.  

Как сказал Христос:  
«Всякое растение, которое не Отец Мой Небесный 

насадил, искоренится» (Мф.15:13), а Он говорил это о людях. 
Поэтому в планах дьявола с помощью мРНК изменить, 
перепрограммировать людей в других существ.  

После изменения ДНК – это будут уже не люди, а 
генетически усовершенствованные биороботы, совершенно другие 
существа с дополнительной третьей спиралью ДНК и многими 
генными изменениями. Эти генетические исследования были 
неоднократно озвучены в официальных СМИ. 

Такая же ситуация произошла перед потопом. Когда один 
лишь Ной со своей семьёй остался «целостным в родах своих».  

Перед концом мира, история опять повторяется.  
Как сказал мудрый Соломон: «Что было, то и будет; и что 

делалось, то и будет делаться, и нет ничего нового под 
солнцем» (Еккл.1:9-10). Диавол опять делает тоже самое, что было 
перед потопом. 

 
И как писал Апостол Пётр: «Тогдашний мир был потоплен 

водою. А нынешние небеса и земля, сберегаются огню на день 
суда и погибели нечестивых человеков. Земля и все дела на ней 
сгорят» (2Петра 3:6-7,10). 

После того, как ДНК человека будет модернизирована мРНК 
вакцинами, «лестница Иакова» будет разрушена и человек 
перестанет быть человеком по образу и подобию Божьему.  
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Человек будет перестроен по образу и подобию зверя, 
соответственно никаких прав на управление Землёй, управление 
стихиями и животным миром, как это предназначил Бог, у этого 
новообразованного модернизированного  существа не будет, все 
останутся рабами навечно. 

Началось, последнее, великое разделение. 
 
Бог говорит: «Слушай земля: вот, Я приведу на народ сей 

пагубу, плод помыслов их, ибо ни слов Моих не слушали и закон 
Мой отвергли» (Иер.6:19). 

«Не приняли совета Моего, презрели все обличения мои. За 
то и будут они вкушать от плодов путей своих и насыщаться 
от помыслов их» (Пр.1:30-31). 

«Будут есть и не насытятся, будут блудить и не 
размножатся; ибо оставили служение Богу» (Осия 4:10). 
 

 
 

Когда начиналась пандемия covid-19, некоторые учёные 
стали высказывать теорию о волновой природе этого заболевания. 
И в ближайшее время, все кто говорил о такой возможности стали  
уходить из жизни друг за другом при странных обстоятельствах.  
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Также на них было вылито много грязи и обвинений в 
псевдонаучных взглядах, а разговоры о волновой природе 
короновируса стали подвергаться жёсткой цензуре на YouTube, 
форумах и сайтах в Интернете. Информация подобного плана до 
сих пор блокируется и удаляется на многих интернет ресурсах. 

 

 

 
 
17 ноября 2020 года ушёл из жизни 
бывший сотрудник Института 
физико-технических проблем АН 
СССР, член Российской Академии 
Естественных Наук, доктор 
биологических наук – Пётр Петрович 
Гаряев.  
 
 

Его разработки и многочисленные опыты в области волновой 
генетики показали, что любой вирус можно передавать волновым 
путём, например через вышки сотовой связи.  

Для этого с помощью современного лазерного оборудования, 
по специальной технологии, сканируется генетический материал 
вируса, подобно тому, как лазер сканирует жёсткий диск при 
работе, и дальше эта скопированная информация проецируется на 
человека через излучатель, вследствие чего, в организме 
возникают все симптомы свойственные данному типу вируса.  

Таким же путём можно передавать свойства одних растений 
другим, например отсканированная таким образом пшеница и в 
дальнейшем это излучение, переданное другому растению, 
например кактусу, у которого затем начинают проявляться явные 
свойства пшеницы, т.е. происходит волновая селекция. 
Скрещивания одного растения с другим без физического 
вмешательства.  

Этот метод использовался и для лечения всевозможных 
болезней. Если человек заражён каким-либо патогенным 
микроорганизмом, то сканирование данного мёртвого 
микроорганизма и дальнейшее волновое излучение на человека 
этой информации приводит к тому, что все микроорганизмы 
данного вида погибают в организме человека. 
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Однако с таким же самым успехом этот метод можно 
использовать и в обратную сторону, во зло человеку, и огромное 
количество вышек сотовой связи способно излучать любой 
патогенный микроорганизм поражая волновой болезнью огромное 
количество людей. Когда клетки человека сами начинают 
создавать в организме вирус, следуя информации волнового 
излучения. 

Об этом заявлял доктор биологических наук Пётр Гаряев и в 
ноябре 2020 года скончался, и теперь в Интернете его обливают 
грязью все официальные СМИ. 

 
********************************************************************************* 
 

 

Доктор Антониетта 
Гатти и ее муж доктор 
Стефано Монтанари 
(Италия) создали 
частную лабораторию 
«Нанодиагностики» для 
оценки патологических 
тканей пациентов.  
Они сделали открытие, 
за которое подверглись 
уголовному 
преследованию.  

 
В ходе своих исследований они обнаружили нанозагрязнения 

во всех серийных вакцинах. 
Как оказалось, опасные токсины содержатся абсолютно во 

всех вакцинах предназначенных для человека, протестированных в 
этом исследовании, за исключением единственной вакцины для 
кошек – которые оказались чистыми.  

После опубликования этих доказательств, итальянская 
полиция вместо того, чтобы провести обыски у фармакологических 
корпораций производящих ядовитые вакцины, провела обыск в 
доме учёных.  

Полиция забрала все цифровые активы, включая ноутбуки, 
компьютеры и флэш-накопители, изъяв всю базу данных, а это 
годы работы и исследований.  
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Сами доктора попали под судебное следствие, у них была 
забрана лицензия, и запрещено работать дальше. Министр 
здравоохранения Италии Беатрис Лоренцин прямо запретила 
любые исследования наночастиц в вакцинах.  

 
********************************************************************************* 

 
В человеческом организме присутствуют две иммунные 

системы, это общий иммунитет и ещё одна дополнительная у 
мозга, собственная иммунная защита. Это необходимо для того, 
чтобы как можно тщательнее перекрыть любой доступ вирусов к 
мозгу. Если заражается сам организм – это половина беды, мозг 
сможет проанализировать ситуацию и послать необходимые 
импульсы иммунитету, но если, вдруг, будет пробита вторая 
иммунная защита и поражён сам мозг, тогда положение станет 
очень печальным. 

Головной мозг надёжно защищён от проникновения извне 
посторонних веществ и микроорганизмов так называемым гемато-
энцефалическим барьером. Преодолеть этот барьер неспособны 
даже медикаменты. Однако для наночастиц он не преграда. 

Наночастицы * содержащиеся сегодня во всех современных 
вакцинах без исключения, пробивают вторую иммунную систему, 
которая защищает мозг. Всё это, делается для якобы более 
быстрой доставки необходимых лекарственных стимуляторов 
прямо в мозг, что значительно повышает эффективность лекарств. 
Но следует отметить: взламывается иммунная система мозга и 
возможно медицинский препарат срабатывает гораздо быстрее, но 
при этом иммунитет мозга взломан и дверь осталась открытой.  

Какими последствиями это может обернуться в будущем – 
представить не трудно. Многие понимают, что бывает при 
пробоинах в иммунной системе и её ослаблении. 

Помимо наночастиц производящих иммунный взлом, 
некоторые вакцины в своём составе содержали биологический 
материал человека, а именно: абортивный материал Дауна.  

Если вы понимаете, как в природе работает прививка одних 
плодовых деревьев и кустарников на другие, то поймёте, как будет 
работать прививка человеку генетических кодов Дауна. Происходит 
передача свойств от одного к другому, человек получает привитую 
зависимость и отсутствие самостоятельности и необходимость в 
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постоянной опеке. Вот вам готовый раб, который будет ждать, 
чтобы им управляли. 

 

 

Наночастицы (нанороботы или 
наноботы) – специально 
созданные микроскопические 
роботы по размерам сравнимые с 
вирусом, попадая в организм 
человека, начинают создавать 
колонии себе подобных, используя 
строительный материал из наших 
собственных клеток. Разработаны 
в спецлабораториях, как было 
заявлено, для медицинских целей. 
Наноботы захватывают больной 
орган и модернизируют его по 
заданной программе, то есть 
полностью излечивают, 
восстанавливают.  
Но главной, завуалированной 
целью является не излечение 
органов, а захват наночастицами 
человеческого мозга и 
человеческой крови и изменение 
их по заданным параметрам. 

 
Ведь наночастицам, как известно, свойственна очень 

высокая реакционная способность, так что они склонны слипаться, 
образуя агломераты. В результате мы имеем дело со структурами, 
линейные размеры которых оказываются уже в микрометровом, а 
не в нанометровом диапазоне.  

Эти частицы очень быстро, в считанные минуты, проникают в 
цитоплазму. Чтобы внедриться в ядро, им требуется несколько 
больше времени – около двух часов. Но такие барьеры, как 
клеточная оболочка, для них вообще не преграда. 

Спрашивается, как это отразится на жизнедеятельности 
всего организма? Ясно, что наночастицы, обладающие высокой 
реакционной способностью и разрушающие едва ли не любую 
молекулу, с которой они соприкасаются, нанесут живой клетке 
колоссальный урон.  
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То есть наночастицы вызывают патологические изменения в 
клетке, и эти изменения точно соответствуют тем, что 
ассоциируются с нейродегенеративными заболеваниями. 

В настоящее время нанотехнологии являются самым 
финансируемым научным направлением в мире. Речь идет о 
создании устройств с использованием биологических 
макромолекул в целях изучения или управления биологическими 
системами.  Нанобиотехнология объединяет достижения 
нанотехнологии и молекулярной биологии. В ней широко 
используется способность биомолекул к самосборке в 
наноструктуры 
 

Что это означает?  
По свидетельству Священных Писаний, душа любого живого 

существа  находится в крови. 
Господь сказал: 
 
«Если кто будет есть какую-нибудь кровь, то обращу лице 

Мое на душу того, кто будет есть кровь, и истреблю её из 
народа её, потому что душа тела в крови, ибо душа всякого 
тела есть кровь его, она душа его; потому Я сказал: не ешьте 
крови ни из какого тела, потому что душа всякого тела есть 
кровь его: всякий, кто будет есть её, истребится» (Левит 17:14). 

 
«Только строго наблюдай, чтобы не есть крови, потому 

что кровь есть душа: не ешь души вместе с мясом» 
(Второзаконие 12:23). 
 

Захват крови нанороботами и изменение состава и 
параметров  крови – это захват души в техногенные цепи. Далее 
наноботами производится переорганизация всех функций 
головного мозга в соответствии с нужными им параметрами.  

С чем это можно сравнить?  
Представьте, что ваш мозг непрерывно находится под 

воздействием сильно действующих психотропных веществ, 7 дней 
в неделю, 24 часа в сутках и 60 минут в часу, на протяжении 
многих месяцев и возможно лет. Это всё равно как если бы 
абсолютно пьяный человек никогда не смог бы протрезветь и 
начать мыслить трезво. Кто сможет этому сопротивляться и придти 
в покаянии к Богу в таком состоянии?  
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Когда мозг и кровь захвачены – это уже не человек, а 
биоробот, обездуховленное существо, отключённое от связи с 
Творцом. 

Но это далеко не всё. Используя материал человеческих 
клеток, колонии наноботов создают из человеческого мозга 
биоприёмник, способный принимать команды и сигналы от другого 
хозяина воспринимая их как свои собственные.  

Человеческий мозг работает и перерабатывает информацию 
на определённых участках частот. Все наши мысли, эмоции, 
чувства – это всё частоты электромагнитных импульсов.  

Существует учебник с детальным изложением более 600 
человеческих реакций, которые можно вызвать воздействуя на 
мозг указанными частотами. Вся информация собрана, обработана 
и подготовлена для дальнейшего использования. 

Технология подключения всех людей к единому интерфейсу 
всеобщей базы данных напрямую через головной мозг, была 
анонсирована премьер-министром Дмитрием Медведевым. Таким 
путём власти делают вид, что беспокоятся за образование детей, 
за создание возможностей дистанционного обучения. Это 
оговорено Форсайт-проектом «Детство-2030» инициированным 
ещё 14 лет назад, в апреле 2008 года. А в мае 2010 -проект 
представлял Россию в Шанхае на международной выставке «Экспо 
- 2010» как инновационная стратегия будущего развития России.  

О связанных с этим рисках, высказался сам Президент РФ 
Владимир Владимирович Путин, на одной из конференций в 
разговоре с молодёжью о переходе на чипизацию мозга «для связи 
с глобальными информационно - управляющими сетями» и генной 
модификации человека с целью повышения его способностей. 

На сегодняшний день наночастицы непрерывно распыляются 
по всему миру со всех видов самолётов. Особенно интенсивно в 
последние несколько лет. Это вполне видимые следы (тема 
химтрейлов и химиотрасс). Мы вдыхаем эти частицы своими 
лёгкими, дальше с кислородом они попадают в нашу кровь.  

Чтобы сделать процесс более эффективным нужна 
поголовная вакцинация, тогда механизм будет запущен быстрее. 
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Следующее: 
Чтобы манипулировать 
людьми и 
обрабатывать такое 
огромное количество 
данных, власти 
построили такое 
огромное количество 
сотовых вышек и 
теперь запускают 
технологию 5G и 
дальше 6G.  
Началась обкатка и 
тестирование. Если 
говорить простым, 
понятным языком, то 5 
G – это передача 
сверх огромного 
количества данных на 
сумасшедших 
скоростях. Вот для 
чего всё это нужно.  
 

 
Каждый человек будет промаркирован наночастицами и 

становится полностью видим для спутникового слежения и 
системы ИИ (искусственного интеллекта). Сам ИИ давно 
функционирует и расположен на квантовом супер компьютере.  

Для сравнения: квантовый компьютер, работает при 
температуре абсолютного нуля (минус 273 градуса по Цельсию) и 
выполняет за 10 минут, такое количество операций, на которое 
сегодня самому современному компьютеру, работающему на 
обычных принципах, нужно 300 лет. 

Теперь система видит, где вы находитесь, знает, что вы 
делаете и слышит, что вы говорите, у неё есть все данные о том, 
как работает ваш организм. У системы есть доступ к вашему 
организму, т.е. здоровью, психологическому состоянию и эмоциям.  

Вам ещё не приходилось испытывать беспричинную 
эйфорию и повышенное настроение или непонятную панику, 
подавленность и отсутствие интереса к жизни. Все эти эмоции 
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легко вызываются в человеке различными радиочастотными 
излучениями сотовых вышек. 

Мы все промаркированы наночастицами и при полном 
запуске технологии 5 G больше не останется ничего тайного. Это 
время пришло.  

Как предупреждал Христос: «Нет ничего сокровенного, что 
не открылось бы, и тайного, чего не узнали бы. Посему, что вы 
сказали в темноте, то услышится во свете; и что говорили на 
ухо внутри дома, то будет провозглашено на кровлях» 
(Евангелие Лк.12:2-3).  

На кровлях установлены антенны и по ним передаются все 
данные о вас. Думаете, что это фантастика?  

Это даже не сегодняшний день, это началось уже вчера. 
 
На YouTube появилось одно резонансное видео. Русский 

человек, по имени Вадим, 20 лет назад эмигрировал в США, ведёт 
свой канал и зачитывает письма русскоговорящих эмигрантов со 
всего мира: США, Австралия, Германия, Англия, Канада, Италия, 
Франция и т.д., а также из России, Украины, Казахстана, 
Узбекистана и так далее..  

Люди пишут буквально отовсюду, о том, что творится в их 
странах по модной ныне процедуре. Очень актуальный источник 
новостей со всего мира, информация от простых граждан. 

На 15 декабря 2021 года под этим видео накопилось более 6-
ти тысяч комментариев от людей из разных стран. Далее будет 
представлена небольшая подборка. Если бы эта тема 
озвучивалась одним источником, можно было бы усомниться, но 
тысячи людей из разных стран говорят об одном и том же. 
Есть над чем задуматься… Канал на YouTube: «Глогер 3 США» 

Название видео: «Странно стали реагировать кошки на 
уколотых…»   https://www.youtube.com/watch?v=HHTrOtXAi6M 

 

Примечание: YouTube заблокировал у Вадима несколько каналов. 
На сентябрь 2022 г. активен новый канал: «Глогер». 

https://www.youtube.com/watch?v=HHTrOtXAi6M
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Liudmila Sukhanova 
Муж укололся двумя файзерами. Кот заходит в дом через кошачью 
дверь, быстро ест и выскакивает во двор, словно его кто-то укусил. 
Думала, опять блох завёл, проверила - нет у него блох. Раньше кот 
выпрыгивал к мужу на кресло и уютно укладывался между ног. 
Теперь кот даже не подходит к мужу. Он у меня спрашивает: «что 
случилось с нашим котом, он какой-то дурной стал?» Но, в то же 
время, кот ни на минуту не оставляет меня. Ходит следом как 
собака, смотрит в глаза и мяукает ( я не привитая ). Я не хочу 
огорчать мужа и говорить: « это потому, что ты привитый !» 
Слишком поздно, он послушал своих дочек и сделал две, не сказав 
мне. Теперь я могу только сочувствовать ему - немеет лицо, левая 
часть тела. Память стала дырявой, хочет спать все время. Так что 
Вы правы – кот, что-то знает …. 
 
Olga Krasnodar 
Мой отец тоже укололся, и после этого кот, который жил у 
родителей пропал, они завели нового котенка, но он тоже убежал! 
Первый раз такое, до этого у них было много котов и кошек и ни 
разу они не убегали. 
 
gata gataki 
Это правда. Этим летом попала на работу в маленький коллектив, 
где хозяева и часть работников были отвакцинированы. Так как мы 
жили на территории гостиницы, в которой работали, кот сбежал на 
второй день. А прожил со мной 10 лет. Люди, которые туристы, 
были с вакцинами из разных стран. Кот на территорию гостиницы 
ни ногой. Так и не нашла. 
 
Елена Кудряшова 
Да, я таких знаю, у нас соседка 2 раза перенесла процедуру. 
Изменилась, жесть, как шизик стала, а мои собачки её 6 лет знают, 
а теперь просто бросаются на неё, не воспринимают. Что-то 
вообще ужасное с этим происходит. 
 
Ludmila Grinberg 
Наши друзья сделали 3 укольчика, до 3-его наша кошка была к ним 
дружелюбная, но после последнего она их близко не подпускает. 
Только сейчас я связала это. 
 

https://www.youtube.com/channel/UCcxzvqONGpNpm8o6sKJA5ow
https://www.youtube.com/channel/UC6bncAvmQgLi8naYuCNw5Yg
https://www.youtube.com/channel/UCJSK2iwgcTNcPhqtp6Vo59Q
https://www.youtube.com/channel/UCJSK2iwgcTNcPhqtp6Vo59Q
https://www.youtube.com/channel/UCMHYJmJwz6_QIRTacL5khxA
https://www.youtube.com/channel/UCGJkwZeKBWtFwEhstNrHiig
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Аружан Султан 
Да что-то странное происходит с теми, кто укольчик в два этапа 
получил. У меня знакомый был такой всегда навеселе, шутил 
общительный человек. Но теперь как подменили, даже взгляд 
странный, страшно даже бывает. Он когда в гости приходил моя 
собака на него нормально реагировала, не скажу что прям лезла 
ластиться, но рядом спокойно сидела. А теперь к нему не подходит 
и бывает, рычит на него, а я её ругала, говорила: ты что его не 
первый раз видишь. Последние два его визита, моя собака его не 
воспринимала, он правда давно уже не звонил, на сообщение не 
ответил последний раз. Не знаю, что в них меняется, я 
предполагаю, что с вакцинами им вводят какие-то нанороботы или 
частицы. 
 
Deja Myz 
Я заметила, что у уколотых отсутствует чувство опасности, часто 
меняется настроение, и очень агрессивные стали. 
 
Рита Соболью 
Стояла на остановке и женщина с такой злостью рассказывала, что 
не дружит теперь с соседями, которые не уколотые, прям начала 
орать, что она их ненавидит, видеть не хочет, а дружила с ними, 
страшно это всё очень!!!!! 
 
Лена Ралчена 
Именно так, люди, которые сделали уколы, действительно 
изменились! Я это подметила ещё год назад, когда только начали 
проводить эти процедуры!! И взгляд как отрешённый, вспышки 
агрессии и болеют практически все, кто сделал уколы!! 
 
N. Wassermann 
Про старение тоже заметила сама уже давно, про нависшие веки и 
злой взгляд тоже. Знакомая врач тоже говорит, что не узнаёт своих 
пациентов, так быстро они стареют. В моем окружении, живу в 
Германии, большинство проколотых. Сижу дома уже несколько 
месяцев, потому что нескем общаться стало, у всех столько 
агрессии и эгоизма. На днях одна пожилая знакомая мне говорит, 
что я в облаках витаю и реальность не вижу. Вот уж точно по 
Климову: «они задавят вас своей численностью». 
 

https://www.youtube.com/channel/UCNLbZBqjdxeHI3wk-AFjqnw
https://www.youtube.com/channel/UCjSC_AgUx1tDICuysZ5E8jw
https://www.youtube.com/channel/UC-dLEhpVNNg2nc_CU2dHJaw
https://www.youtube.com/channel/UC9KSD-gcv11CGeLKU6tTpGA
https://www.youtube.com/channel/UCbBZ5Yk24F-tkJSM58OfHbg
https://www.youtube.com/channel/UCbBZ5Yk24F-tkJSM58OfHbg


 46 

Nadi Bo 
Я визажист…. Летом была в ступоре от клиенток, которые после 
процедуры… у всех серая кожа! Серая! То есть, тон трудно 
подобрать, прям как на подборку. И странные глаза… взгляды…. Я 
сначала думала меня глючит …. А потом пара тройка человек тоже 
самое мне сказали. Жутковато … а некоторые с пустым взглядом и 
грустные… Пока ещё дальше наблюдаю, но агрессии стало от них 
больше однозначно. 
 
Валентина Михайлюк 
Да, я удивилась: моя собака испугалась мою вакцинированную 
сестру, поджала хвост и убежала. А тут вы правы, этим гадам 
нужно только наше согласие, без него они не могут уколоть. Мы 
сами должны подписать добровольное согласие. Вот если вы 
зачеркнёте слово "добровольно", а напишете "по принуждению", 
вас не станут колоть. Сатанистам нужен наш добровольный выбор. 
 
Ev Kalinina 
Слушайте, кстати про кошек интересное наблюдение. У меня кот, 
породы Мейн Кун, ему 4 года. Он у меня вообще насторожено 
относится к чужим и ведёт себя как сторожевая собака. 
Специально берёт чужих на испуг. Шипит и пугает. Но, спустя 
время, если видит, что человек ведёт себя адекватно сам подойдёт 
обнюхает и даже может позволить себя погладить. В моём 
окружении (оно небольшое) трое уколотых. Двоих вынудили по 
работе, один сам повёлся на уговоры старшей сестры и сделал. 
Так вот, как только уколотые к нам приходят домой, то «Людвиг 
Аристархович» прячется от них в шкаф, раньше пока они были 
нормальными подходил к ним обнюхаться и приласкаться. А 
теперь нет. 
 
valentina kovacs 
Вадим, неадекватных водителей стало очень много и у нас в 
Венгрии. Муж принял два укольчика уже больше 6 месяцев назад, 
но уже очень заметна агрессия, и безразличие к чужим проблемам 
и бедам даже в своей семье. Поведение сильно изменилось. 
Спасает то, что живём в посёлке сельского типа. 

https://www.youtube.com/channel/UCbVy8Q6F9ARIJ9LhD8D4Qhw
https://www.youtube.com/channel/UCHIu1QgipJiXZ2RuyvNn7dQ
https://www.youtube.com/channel/UC2YDhMmHzGKJ4373ju9Z3eg
https://www.youtube.com/channel/UC33rlK28bKNMGTW8e5DyqiQ
https://www.youtube.com/channel/UC33rlK28bKNMGTW8e5DyqiQ
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Наталия Лукъянова 
Идет 3 фаза испытаний "двойное слепое плацебо", и кому-то 
достается вакцина, а кому-то физраствор. Потому что если бы 
всем сразу вкололи вакцину, люди бы сразу прозрели.  
 
E-Gore Shchepin 
Животные чувствуют демонов. 
 
Gold Gold 
Подруги после укола стали злые, парней разогнали вообще не 
узнать дружить просто невозможно, а кстати, память у подруги 
была феноменальная, а после потеряла память, вообще ничего не 
помнит, что вчера было. 
 
Елена Минаева 
Летом не узнала свою соседку по даче, чего никогда со мной не 
случалось. Думала, что показалось... Она весной себе укольчики 
поставила. По своей инициативе. Её никто не заставлял. А недавно 
встретила знакомую (уколотую) и тоже не узнала. Странно, что 
только уколотых перестала узнавать. Они как-то изменились до 
неузнаваемости. 
 
Лотос Ильина 
У подруги дочь в этом году поступила в универ в Минск, студентов 
укололи типа по согласию, скажу что подруга, её мама, была не 
против этой процедуры дочери, о чём мне радостно сообщила. У 
них дома есть британская кошка, которая воспринимала и любила 
только дочь студентку. Когда дочка поступила, кошка очень 
скучала, днями лежала на кровати и столе учебном, где больше 
всего проводила время девочка. Но когда через месяц приехала 
студентка домой, то кошка стала кидаться на её, шипеть и не 
подпускает на расстояние ближе 2 метров. Такая же ситуация с 
котом и у другой девочки с группы. То, что происходит это кошмар 
и уничтожение населения, в том числе молодёжи. 
 
Amigos* 
Известно, что кошки видят духовных существ, поэтому их и 
держали дома. 
 

https://www.youtube.com/channel/UCB1MDkySI9TSw0C6RYZ-j9g
https://www.youtube.com/channel/UCIYqLzyVLvVnQuN6-4iuL-A
https://www.youtube.com/channel/UCIYqLzyVLvVnQuN6-4iuL-A
https://www.youtube.com/channel/UCUtI9_kYOJOq2gFrxVB_heg
https://www.youtube.com/channel/UCDwbIJz6K_E6Q0tnZYTFOxA
https://www.youtube.com/channel/UCNhoYwED3eU6b82XxLOJWTw
https://www.youtube.com/channel/UCyJ8P7rk77_KbSJGqQ7am9Q
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Сергей Тимурович 
На счёт котов почитайте хроники фараонов древнего Египта...- там 
всё четко прописано... кошки имеют 7 чувств восприятия нашей так 
званой реальности, а человек только 5 чувств. А в Древнем Египте 
были уверены в 8 чувствах восприятия у кошек... например кошки 
знают, кто именно в больнице сегодня умрет это работает на 
100%, или они отлично видят те сущности, которые человек 
воспринимает как привидения или дух дома домовой... В Англии 
был случай, когда кот гонялся за домовым и в кухне этого дома 
миски и стаканы летели в этого кота весь пол был в разбитых 
кружках и тарелках, а хозяйка от всего увиденного слегла в 
психбольницу на целый год.... этот случай был задокументирован и 
освещён в газетах середина 90-х... Кошки, например, идут 
спокойно и потом вдруг раз, шерсть дыбом шипение и зубы в оскал 
а кругом никого нет.... а кошка медленно отступает и угрожающе 
шипит в пустоту и отступает..... такое видел много раз, а собаки так 
себя не ведут.... у них вообще зрение черно белое ... 
 
Валентина КВН 
Моя кошка перед пожаром беспокойно вела, под утро стала 
покусывать голову, тянуть за волосы. Кошка диковатая, меня 
удивило, что она вообще пришла ко мне в спальню, я её выпустила 
на улицу, через несколько часов случился пожар. 
 
Цвета ночи 
Коты видят сущностей, это правда. И необязательно в тех, кто 
прошёл процедуру. Кого кошка боится, тот очень плохой человек. 
Животные не ошибаются, это можно проверить. 
 
Alice Alice 
Нашей собаке 5 лет. Никогда не было агрессии на людей. Сейчас 
выборочно гавкает на людей до истерики. Сначала ведёт себя как 
будто его очень испугали, и потом начинает гавкать как 
сумасшедший и не успокоить, пока не отойдём. То, что животные 
реагируют на уколотых это факт. Мы из интереса, по возможности 
спрашиваем людей, есть ли у них животные и уколотые ли они. 
Для себя интересно. И такие люди ведут себя, как правило, 
агрессивно и все злые. 
 

https://www.youtube.com/channel/UCxyICpF_U4zJqZGb52gk8Ew
https://www.youtube.com/channel/UCIwAK4HrHu2DCk22paJXijw
https://www.youtube.com/channel/UCmDhChqqgm6CzIVdk8KSpVg
https://www.youtube.com/channel/UCmDhChqqgm6CzIVdk8KSpVg
https://www.youtube.com/channel/UCdqZq37Kmk0rVpABMRpAxdw
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Анри́ Piano-Vocal 
Ну так в вакцине ведь есть люцифераза - ген Люцифера. Вот коты 
и реагируют. 
 
Саша Шура 
Не только кошки. Собаки, например, издают пронзительный вой, 
перед чьей-то кончиной. Видят же то, что нам не доступно. 
 
Лапочка Сосёнка 
Могу подтвердить: у соседа собака выла за месяц до смерти 
другого соседа, а позже ещё за месяц следующего. Всем здоровья 
и удачи. 
 
Светлана Бухарина 
У нас по всей округе собаки выли пока соседка не умерла… 
Сегодня укололась на завтра умерла - врач на пенсии в Питере 
институт заканчивала.. 
 
Ксеная 
У нас привился муж, периодически наш кот стал орать таким диким 
ором, мы у него спрашиваем: Барсик, что тебя так тревожит?  
 
Ольга Соловьевская 
Если ты на одной волне со своей собакой т.е полностью 
понимаешь её и она это знает и чувствует чисто интуитивно она и 
ты ,то видно как собака относится к людям, которые с камешком за 
пазухой, вроде бы, всё отлично общение хорошее, но собака видит 
больше, не ошибется. И это лично в моём опыте имелось не один 
раз, как потом оказывалось. Была у меня небольшая дворняжка, 
преданная до безумия, ласковая, дружелюбная со всеми, но как- то 
зашла по работе ко мне одна мадам, так она так окрысилась на 
неё, что я испугалась, подумала, что собачка моя с ума сошла, а 
потом оказалось, что мадам эта, где не появится там, что-нибудь, 
да украдет. И ещё несколько таких примеров было, долго 
описывать. Так вот животные больше видят и чувствуют чем мы. 
Им верить надо, они не обманут и хозяина всегда предупредят о 
грядущей угрозе. 
 

https://www.youtube.com/channel/UCCnUdaACHDBuXjCD_2gUxEA
https://www.youtube.com/channel/UChthmQIsXiRf1m2mzGBlRCg
https://www.youtube.com/channel/UC3OPj3R08ahjbzxhYon2ULA
https://www.youtube.com/channel/UC3OPj3R08ahjbzxhYon2ULA
https://www.youtube.com/channel/UCc_yDYJQbjv-3FRtze95hTw
https://www.youtube.com/channel/UCckzcwClkQyBMeUlnn4dreA
https://www.youtube.com/channel/UCxCJ6xtIYAhbcWTSWFO-_KA
https://www.youtube.com/channel/UCxCJ6xtIYAhbcWTSWFO-_KA
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Ольга Лопатина 
После болезни благодать реально перестала чувствовать, прошло 
полгода и постепенно всё стало восстанавливаться. Соседка 
сделала прививку и постарела на 10 лет за 1 месяц. Ей всего 40 
лет. 
 
Olga Drabyna 
Я тоже заметила, что у нас в Италии большая часть водителей 
сошли с ума. И потом кошки убегают из домов от уколовшихся 
хозяев. Думаю, что они ширнувшихся боятся. 
 
Марина Дворская 
В Италии кинолог, который долгое время занимался дрессировкой 
собак, после процедуры был удивлён, что его собаки не узнают, а 
многие даже проявляют агрессию. 
 
L M 
Я почему-то фильм Терминатор сейчас вспомнила. Там тоже 
собаки терминаторов по запаху отличали. 
 
Елена Белошицкая  
Часть ампул - плацебо, с физраствором. Это касается пфайзер по 
крайней мере, об этом говорил исследователь, который достал 
коробку вакцин пфайзер для исследования, там и были 
обнаружены нанороботы, а в некоторых просто физраствор. Есть 
это видео в сети. Людей нужно приучить вначале, чтобы они 
бдительность потеряли.  
 

GB-BG GB-BG 
42% физраствор и 58% жижа, это для того, чтобы не начался 
массовый мор. 
 
Елена Лозовая 
Написано же в информированном согласии, что каждая, то ли 
третья, то ли пятая вакцина - плацебо, точно не помню. Когда идёт 
испытание препарата - так делают. 
 
Anir Kaiek 
Примерно семь месяцев назад, где-то под каким-то из видео 
блогеров, я писала комментарий, с точно такой же историей о 
женщине соседке и её кошке. Как кошка отказывалась идти домой 

https://www.youtube.com/channel/UCHjRhZIcdC-N48bIkvDDZuA
https://www.youtube.com/channel/UCg7qUSYh_y4H50L921gZxqg
https://www.youtube.com/channel/UCZeJDZQll1kWJH39c9pS19Q
https://www.youtube.com/channel/UCRh0CycT69gush6h_yv90pw
https://www.youtube.com/channel/UCRfsx3F2xDIs2xeLD61ghGA
https://www.youtube.com/channel/UCwCnd5N0iRztyMxP-K0696Q
https://www.youtube.com/channel/UCgauwFr5BXHiAWzl13H5mmA
https://www.youtube.com/channel/UCgauwFr5BXHiAWzl13H5mmA
https://www.youtube.com/channel/UC4hm3j5GdtuNbvJUpbvcEbw
https://www.youtube.com/channel/UC4hm3j5GdtuNbvJUpbvcEbw
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и шипела на хозяйку, которую до этого обожала, и вот после того 
как соседка прошла процедуру, кошка стала избегать её. Так же 
отмечу, что в лицах уколотых появилась одутловатость, какая-то 
нездоровая отёчность, с чёрными пятнами на коже в основном 
локализующимися под глазами. На счёт раздражительности, я бы 
даже сказала гнева, тоже я отметила одной из первых, ибо 
заметила это, сначала по (теперь уже по бывшей моей) 
начальнице, а затем за другими из окружения кто прошёл 
процедуру. Так что подтверждаю, что эти люди претерпели 
изменения. Глаза стали безжизненные, какие-то холодные, 
стеклянные что ли. Пропало сострадание к другим, человечность. 
Возможно это и правда что в составе некий ген, который меняет 
геном человека на иной, и это уже не человек, а 
генномодифицированный продукт, с куар кодом как и положено 
продукту-товару. Всём здравия и ЗдравоМыслия, а так же 
стойкости и мужества.  
 
Ирина Еругина 
Кстати об автомобилях. Моя знакомая после процедуры стала 
бояться водить машину. Сказала, что едет, как будто по какому-то 
коридору. Вот так. 
 
Maja я 
У нас в Германии такая же фигня, что касается водителей они 
виснут прям за рулём. 
 
Masha Saratovceva 
Вадим все правильно, у меня пример на лицо, подруга привилась, 
живёт на Кипре, тут у них мрак , без прививки никуда, в общем, 
через месяц после прививки ехала на машине в ясный день, на 
пустой дороге и перевернулась, объяснить не смогла как это 
произошло, говорит, потемнело и уже оказалась в перевернутой 
машине!! Спихивает на амортизаторы! Ну, мне как-то кажется это 
не амортизаторы!!! И да все уколотые стали психически не 
уравновешенные !! И странные! 
 
Сергей Молодых 
Вадим, про водителей в точку, у нас после активной жижинации в 
маленьком городке, стало много аварий и со смертельными 
исходами, я таксист, очень это заметно. 

https://www.youtube.com/channel/UCPw8ZfdxH0izBWI4nhNFJaA
https://www.youtube.com/channel/UCuN8NxS8hvi6C6KzYvcVXZg
https://www.youtube.com/channel/UCKfCS1FUbgsI9H-8z--MtbQ
https://www.youtube.com/channel/UCKfCS1FUbgsI9H-8z--MtbQ
https://www.youtube.com/channel/UCo8KIkzNFBYWdRJHee9CHNQ
https://www.youtube.com/channel/UCo8KIkzNFBYWdRJHee9CHNQ
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Golden Flover 
Что говорить про водителей любителей. Специалисты заметили, 
что пилоты авиалиний забывают то шасси убрать, то что-то 
включить. Тоже уколотые. Летать тоже опасно. 
 
Анастасия Никитина 
Про водителей точно. Я тут выехала и за несколько часов трижды 
нарвалась на неадекватов. Вожу давно, но такое впервые. Думаю, 
что это связано с уколизацией. Моего знакомого уколотого собака 
от испуга укусила. Такие дела. 
 
Роман Романов 
Животные чувствуют, что днк поменялась. Видимо днк от какого-
нибудь рептилоида внедряют в людей. На счёт ДТП часто слышу, 
что люди по 20 лет ездили без ДТП, но после процедуры 
стабильно стали попадать в ДТП. 
 
Александр Хохлов 
Вот всё правильно говоришь. Как только началась вакцинация, 
резко участились аварии, притом очень жестокие.  Сразу подумал 
что похоже это после вакцинации притупляется внимание и 
чувство страха. Автомобили выезжают на обгон прямо в лобешник 
встречным. Сначала подумал, что подобные аварии часто бывают, 
но это продолжалось долгое время и аварии всё жёще, а 
поведение водителей всё глупее. 
 
Мария Лон 
Обезумевшие за рулем - "шикарная тема". Вожу четверть века. То, 
что сейчас творится на дорогах нашей столицы возле Юрмалы - 
это фильм ужасов по нарастающей. Такое количество бешеных 
неадекватов с аварийными ситуациями - впечатление, что за 
рулём взбесившиеся наркоманы! И с каждым днём их все больше. 
На прошлой неделе фура на бешеной скорости подсекла и чудом 
не снесла трамвай, в котором я ехала, вчера за пятнадцать минут 
дороги три адских, аварийных подсечки и тоже чудо спасло... 
Простой выход из дома превратился в "русскую рулетку"... 
 
Karina Karp 
Работаю в страховой компании. В Одессе. В этом году убыточность 
по ДТП возросла на 15% по всей Украине, что было не 

https://www.youtube.com/channel/UCjdP_Vrcx2c9i3jpXPU0mzQ
https://www.youtube.com/channel/UC0pYoH7RYRouU4R0N60sFWw
https://www.youtube.com/channel/UCEvGZNzSRFa-wfPcfOSyQgw
https://www.youtube.com/channel/UCEvGZNzSRFa-wfPcfOSyQgw
https://www.youtube.com/channel/UC6SbE17WKuVQAvaMwfgLU6A
https://www.youtube.com/channel/UCYWoC5RIWcLXUzvFaOVFMSg
https://www.youtube.com/channel/UCYWoC5RIWcLXUzvFaOVFMSg
https://www.youtube.com/channel/UCRm_6RkacoxgyPifkh81dFA
https://www.youtube.com/channel/UCRm_6RkacoxgyPifkh81dFA
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спрогнозировано, некоторые страховые компании из-за этого 
обанкротились и закрылись. 
 
Дин Феникс 
Уколотые меняются, это факт. И внешне и по энергетике. И по 
поведению. Стареют на глазах. 
 
Катерина М 
Теперь ясно, почему моя кошка шипела и рычала на зашедшую в 
дом знакомую. Раньше такого не наблюдалось. А после 
определённой манипуляции эта знакомая очень изменилась, стала 
злая и раздражительная… 
 
Днепровская .В.Е 
Значит в этой жиже есть метка зверя, а кто её поставит в того 
вселяется бес - нечистый дух. Поэтому реагируют так животные, к 
нечисти они не подойдут и будут бояться!!! 
 
Анна Нагель 
Мой пес кидается на привитых, это началось не давно!! Причём 
раньше он кидался на самокаты, палки или пьяных. Сейчас лает на 
девушек даже и соседей, которых раньше любил. 
 
Юлия Коцило 
Благодарю вас за очередной стрим. Согласна с вами полностью! 
Держат в страхе. У меня в сентябре, была агрессивная ситуация с 
родственником (племянником). Очень негативный диалог. Я даже 
опешила, ведь этого мальчика я баловала в детстве и т.д. Потом 
детям своим рассказываю и говорю, мне кажется он жижанулся, 
полный не адекват. Потом узнала, что так и есть, летел отдыхать и 
сделал выбор..... 
 
marinkolo 
Какие тут кошки? Не знаю что за чувство, но с недавних пор 
заметила за собой невозможность физического нахождения рядом 
с некоторыми людьми, мне хочется сбежать или отстраниться 
подальше. Оказалось, что такое чувство только рядом с 
привитыми. Чувство непонятной паники, при том я не знаю - привит 
человек или нет, впоследствии оказывалось что привит. 

https://www.youtube.com/channel/UCruhoUhKG-saX84Y3MhFeZg
https://www.youtube.com/channel/UCruhoUhKG-saX84Y3MhFeZg
https://www.youtube.com/channel/UCbO3IjRqoqHtJ8Uwk2o34RA
https://www.youtube.com/channel/UCbO3IjRqoqHtJ8Uwk2o34RA
https://www.youtube.com/channel/UCQ-HXkw3VC7Hy-WXBwjE0Cg
https://www.youtube.com/channel/UC47Be50U6DYqW46KzfMKQzw
https://www.youtube.com/channel/UC3lPVkLKLE3bsbLswVz8q3w
https://www.youtube.com/channel/UC1KtLs_8vsRP5FAkKEtCV5A
https://www.youtube.com/channel/UC1KtLs_8vsRP5FAkKEtCV5A


 54 

Александр Б 
Категорично подтверждаю!!! Тесть с тёщей приняли жижу и 
изменились! Приезжаем к ним нечасто и изменения поэтому 
заметны очень! А в последнее время тёща если звонит жене, то 
обязательно и долго уговаривает её ширнуться! Жене уже иногда 
становится жутковато! 
 
Сергей Тихонов 
Да котов не обманешь... они хорошо чувствуют отрицательную 
энергию... 
 
NIKA PO 
У знакомого было 3 кота, он укололся и сначала умерла старая 
кошка, потом молодой кот, а третий стал гадить по дому и 
ветеринар его умертвил. Все произошло за пару, тройку недель. А 
хозяин похудел как никогда ранее, большой живот почти исчез. 
 
Святослава Бондарчук 
Правда, люди стали другими. Какими-то агрессивными и 
неадекватными да и внешне меняются. 
 
Аня Ванова 
Я за свои 50 лет не видела столько смертей на транспорте, сколько 
за последние несколько дней. На разных стадиях метро, мужчины, 
лет за 50. Внезапная смерть. Первая мысль - укольчик достал 
таки… 
 
Irina Hiera 
При мне девушка укололась в торговом центре, выйти из него она 
уже не смогла, при входе сидел охранник с градусником, она 
дошла до него, и ей плохо стало, она лицо руками закрыла, он её 
на свой стульчик посадил. Она стала белая. Подбежали врачи из 
пункта вакцинации к ней. Рядом стоял диванчик, они ей помогли ей 
пересесть на этот диванчик, она села, а потом вообще завалилась 
на него. Что дальше было, не знаю... Они её куда-то увели... 
 
Ariadna Zdravo 
Значит, закончилась имитация, то есть плацебо. Колют настоящей 
жижей! 

https://www.youtube.com/channel/UCdR9XJXwLFMiDjSBrqycXdQ
https://www.youtube.com/channel/UCRoDy1Va7plb365cBQH_2yQ
https://www.youtube.com/channel/UCRoDy1Va7plb365cBQH_2yQ
https://www.youtube.com/channel/UCSPMIrZDSeBsCT41mwF6Q9g
https://www.youtube.com/channel/UCsAHY5Hv_0ppGwXYGlP9f2A
https://www.youtube.com/channel/UCUduuPb3T9zAK1JeVmBuFUA
https://www.youtube.com/channel/UCzqjhoDs_EXYEVxr6HQ60MQ
https://www.youtube.com/channel/UCzqjhoDs_EXYEVxr6HQ60MQ
https://www.youtube.com/channel/UCrnOmfGY3OPyxgv0-rBWpJA
https://www.youtube.com/channel/UCrnOmfGY3OPyxgv0-rBWpJA
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Valeri Brayn 
Потому что самая первая жижа была 20 на 80%, то есть 80% 
пустышки и 20 опасные, вторая 40 на 60, третья ещё выше. 
 
Мария Лон 
Возле пункта вакцинации на Центральном вокзале, на асфальте 
лежащему хорошо одетому парню женщина делала искусственное 
дыхание… Никого рядом не было... Нормально одетый мужчина, 
не пьяный, сполз с седушки на остановке... пытался вскарабкаться 
... Женщина, позеленев, свалилась на остановке, реанимация 
подобрала... И так далее... 
 
Elissa Aidamirova 
Вчера моя знакомая из Астан (Казахстан) рассказала. Её сын с 
семьёй ходили в развлекательный центр и там, в толпе людей, 
вдруг упала одна женщина. Пока её откачивали, тут упала молодая 
девушка. В этот момент паника началась. Девушку не смогли 
привести в себя... 
 
Любовь Мартенс 
Я заметила, что много моих знакомых одели очки для зрения и 
когда спрашиваю когда они сделали прививку, отвечают пол года 
назад. 
 
Nina Todorov 
У моей соседки кот, до прививки кот не хотел выходить на улице, а 
после 2 уколов, кот приходит покушать и даже не разрешает 
погладить, уходит на улицу, даже при плохой погоде (дождь). Она 
говорит, что не может понять, что с котом, что с ним стало. 
Молдова. 
 
Tatjana 
Ко мне приходили два уколотых, мой кот сходил с сума, он пытался 
сбежать, бегал из угла в угол, я думала, что у него сердце 
остановится. 
 
Rozalina Klimina Творческий канал. 
Становится жутко. Моя бабушка умерла в 115, я была маленькая, 
тогда я не понимала её, теперь мне мурашки от воспоминаний. 
Сказала, что все будут в масках, обманным путем людей уколют, 

https://www.youtube.com/channel/UCOFT193B9XQYgXjKxcgUAHw
https://www.youtube.com/channel/UCYWoC5RIWcLXUzvFaOVFMSg
https://www.youtube.com/channel/UCYWoC5RIWcLXUzvFaOVFMSg
https://www.youtube.com/channel/UCPf2b1PJkXMrBem48H1vJCg
https://www.youtube.com/channel/UCQCW80B0FG2HKyo1qPd7yKw
https://www.youtube.com/channel/UCVy9Vm-XFd7sU-WPjKZ9nGQ
https://www.youtube.com/channel/UC3ywZyIT6GwDlWK67z_rBxQ
https://www.youtube.com/channel/UChzeLa5t3OtPn42kUN0uCIw
https://www.youtube.com/channel/UChzeLa5t3OtPn42kUN0uCIw
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ставят знак дьявола... Люди будут искать людей... очень мало 
будут люди, будут делиться на две категории: рядом будут люди и 
не люди... теперь начинаю понимать, о чем она говорила в 1975 
году. 
 
Nadin 
Живу в Татарии, в глубинке, многие в деревне укололись - 
изменения прямо на глазах, люди стареют, худеют. 
 
Лада 
Оооо видео попалось супер!! У меня мама сделала 3 уже, 
приезжает ко мне раз в месяц, очень сильно постарела!! Но 
главное моя кошка стала прятаться, как только мама на порог, а 
потом нюхает всё как собака!! Я не придавала значения, а 
теперь..... Неужели они, что то чувствуют? 
 
Юнир Халилов 
Точно могу утверждать одно, кошки видят души недавно умерших, 
у меня умер шурин, когда мы пришли из морга мой кот повёл себя 
очень странно, он начал бросаться на сноху и на нас, успокоился 
на 7-ой день после поминок. 
 
Mari Lan 
Надо же! Только хотела спросить про домашних животных. Как они 
реагируют на изменённые организмы. Наш кот как будто 
печальный стал. Раньше каждый день сидел у мужа на коленях. А 
после укола, может раз в неделю и недолго. 
 
А.А.А Патриот 
Здравствуй Вадим, недавно завёл кошку себе, теперь живём 
вместе, назвал её Ёрке (разбалованная), пока не выпускаю её на 
улицу, так как у нас уже зима, кроме меня никого не видит, 
абсолютно и с вами согласен, то что кошки видят то, что не может 
увидеть человек. Меня вот что больше беспокоит, это запахи от 
ваксеров (вакцинированных) они реально фонят, такого запаха я 
раньше не наблюдал, это везде в общественных местах, 
транспорте, в магазинах, и т.п., дошло до того, что меня воротит. В 
общем ситуация такая, иногда даже в продуктах ощущается этот 
запах, пока не могу понять что это за запах, но очень неприятный. 

https://www.youtube.com/channel/UCCDig5ViyMyuWnLK2xbmM4w
https://www.youtube.com/channel/UCOYay-zjjRSMe4BSur4Tc4A
https://www.youtube.com/channel/UCOYay-zjjRSMe4BSur4Tc4A
https://www.youtube.com/channel/UCg0xAkvlyV8aAgOPiZBoTEQ
https://www.youtube.com/channel/UClAvx_AAytxtctSs2YOQ9sg
https://www.youtube.com/channel/UClAvx_AAytxtctSs2YOQ9sg
https://www.youtube.com/channel/UCuVXgM1hCf6WhYo9RG5L7CA
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Геннадий Доронин 
Точь в точь происходит и у нас в Омске. И привитые очень сильно 
меняются, страшно на них смотреть. 
 
Вера Замятина 
Да у нас рядом соседи привились, я особенно соседа не узнаю, 
был такой общительный, теперь не здоровается, проходит мимо ну 
какой-то отрешённый стал, оденет маску и ходит около дома! 
 
Tatiana Krivenko 
Они знают, что без нашего согласия если они нас уберут с этого 
света, то за каждую душу они перед Богом будут отвечать, поэтому 
они дают подписать бумагу для прикрытия, что они вас убили с 
вашего же согласия. 
 
ЭльРас На Ракурсе 
Привет Глогеру, вчера только ссылку дали на ваш канал, хочу 
написать наблюдения свои и сестры. Сестра работает на почте, 
там у них все жижу приняли или переболели модной болезнью, а 
она одна осталась не вакцинированная, только два раза болела 
орви и ей метотвод делали на время, тесты сдавала не нашли эту 
болезнь, так вот, она заметила с кем общается на работе - люди 
после прививки изменились, память почему-то стала у некоторых 
теряться. Одна ей оператор говорит, помнишь это или то, а сестра 
говорит: не было этого, да и память у сестры всегда хорошая была. 
Племянник вместе со своей подругой жижанулись на работе 
заставили их, температура высокая три дня была у подруги его, и у 
него два дня, так и я и сестра заметили, племянник стал какой-то 
пофигист, все ему пофиг, что скажешь, один смешки идут ! Как-то 
эта жижа наночастицы влияют на сознание и на память. 
 
Иван Тарасов 
Я не кошка, но то, что вижу в уколотых... это реальные кадры из 
ужастика чужой... И самое что интересное некоторые из них сами 
замечают, что стали гораздо слабее во многих отношениях... 
 
Валентина Австрия 
Подтверждаю, соседский кот стал приходить ко мне вот уже 3 
недели. Понять не могла, пока не спросила соседей, да, они 

https://www.youtube.com/channel/UCV5XNu22map_ktnpG7E_HCQ
https://www.youtube.com/channel/UCiPOQxOr906M0gQv0hnethA
https://www.youtube.com/channel/UCiPOQxOr906M0gQv0hnethA
https://www.youtube.com/channel/UCMYSHZUnP9aNibaYTmiLCFg
https://www.youtube.com/channel/UCcWZ1EmBDGAhNIhzCb-VMFw
https://www.youtube.com/channel/UC3Vp5moqbPwBJIQOG6BPO1Q
https://www.youtube.com/channel/UCdGy8lMYu4cgrHOwAs4U9tw
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укололись. Моя кошка перестала к ним ходить. Что-то чувствуют, 
однозначно. 
 
Zoya Kosova 
Не только кошки, но и собаки. У нас были гости и наш пёсик чуть ли 
не набросился на одну девушку.... Очень странно показалось, так 
как собака спокойная и добрая. 
 
Olga Martsynkevych 
Потому что структура ДНК разрушается. И животные не знают, как 
реагировать. 
 
Eugen Romanchuk 
Не только кошки, все животные так реагируют, тоже заметил. И 
собаки и лошади. Поведение знакомых жижафицированных 
изменилось, стали пассивные, полностью пропали интересы, 
которые были раньше. Стали скептично и пренебрежительно 
относится ко всему, у некоторых появилась агрессия. 
 
Юлия Андреева 
Кошки видят…  а вот у меня подруги укололись, и тоже стали 
другими, все три верующие, но когда речь зашла о кодах и 
вакцинации, сразу перевели тему разговора, про Библию забыли, и 
только одно твердят - вакцинируйся, я их не узнаю. 
 
arbuperle 
Про котов правда! У меня их двое, как они начали выть, когда 
соседка проходила мимо, уже она бустер вколола. У неё есть 
собака, которая начала кусать её с начала этого года. 
 
rania r 
Это сейчас, весёлые. Подождёмс. У меня подруга втыкнулась. На 
первой дозе летала, говорила, что даже гайморит хронический у 
неё прошёл и лёгкие очистились, стало легче дышать (курит). 
Потом сделала 2-ю дозу и закрылась в себе. Молчит и вообще, на 
эту тему не хочет разговаривать. Только ахает и укает. Говорит, 
что проблемы со здоровьем, но никак не связывает это с жижой. До 
этого, ни на что не жаловалась. Наше общение, сошло на нет. 
 

https://www.youtube.com/channel/UCTm-LiFOn5t6WP_gq4inOPg
https://www.youtube.com/channel/UCTm-LiFOn5t6WP_gq4inOPg
https://www.youtube.com/channel/UC_Kheki02jFupe8o6SLVlCQ
https://www.youtube.com/channel/UC_Kheki02jFupe8o6SLVlCQ
https://www.youtube.com/channel/UCOK-49jF1H_L0EHNLBkYMzA
https://www.youtube.com/channel/UCOfGrf9Lrvood19ZKjBev0g
https://www.youtube.com/channel/UCyl671A3ddVkSKP6MEyMLrw
https://www.youtube.com/channel/UCKsFstYs61eXy17My0OhuKA
https://www.youtube.com/channel/UCKsFstYs61eXy17My0OhuKA
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Дмитрий Гриценко 
Один наш сотрудник, ранее ни разу не ругавшийся, после жижи 
матерится за рулём больше чем урки и бендюжники вместе взятые 
! ! ! Все от него в шоке, подменили абсолютно спокойного на 
абсолютно агрессивного ! ! ! 
 
Оксана Мельникова 
Сестра кошатница много лет подбирала кошек и лечила, потом 
раздавала в добрые руки и у самой две её постоянные. На работе 
заставили уколоться, она сделала однокомпонентную. Кошек как 
ветром сдуло, даже её домашние удрали. Новые, в руки не даются. 
Кушать им даст и уходит. А что теперь поделаешь, животные всё 
чувствуют. 
 
Vic-winner 
В России есть достойные профессора, которые борются с этой 
модной темой навязываемой властью. Один из них Редько. 
Настоящий народный доктор. В своё время возглавлял 
здравоохранение по Санкт-Петербургу. Только его на центральных 
каналах увидеть невозможно. Хорошо, что есть интернет. И ещё 
вчера видел, как Путин обсуждал на видеоконференции со своими 
подчинёнными тему о вакцинации детей от 2 лет. Поручил 
рассмотреть этот вопрос при этом, ссылаясь на опыт какой-то 
страны, не помню толи Китая, толи еще какой страны, но сути не 
меняет. 
 
Роман Гончаров 
Кошки самые чувствительные животные. Они чувствуют изменения 
в человеке в его ауре. 
 
Светлана Ефременкова 
С интересом всё прочитала. Добавлю ещё одну странность, 
несколько дней назад по домам в нашем населённом пункте 
ходили ветеринары и БЕСПЛАТНО предлагали вакцинировать 
котов, собак. Мотивируя бешенством. По всему они уже знают эти 
странности. 
 

https://www.youtube.com/channel/UCeyvIvBrlaqVfsmmBYomD7Q
https://www.youtube.com/channel/UC0YDpMcTSYYDnLJGb-npafg
https://www.youtube.com/channel/UCKTH1Xo-ylY-c9r0x1owEUQ
https://www.youtube.com/channel/UCR6gKBcB4vWf_5n39D0vcHA
https://www.youtube.com/channel/UCyptX-VQTJlkSX1WpB06EYQ
https://www.youtube.com/channel/UCyptX-VQTJlkSX1WpB06EYQ


 60 

Сергій Одінцов 
Хочу напомнить, что животное при землетрясении или цунами 
уходили из домов первые, думаю нужно прислушиваться к 
животным. 
 
Лапочка Сосёнка 
В 20-м году все фарм компании на законодательном уровне 
защитили себя от ответственности за результаты вакцинации и 
своих сотрудников освободили от данной процедуры. 
 
Вася Ломов 
Это не простуды, если находишься в одном помещении с 
привитыми - начинает першить горло. Как заходишь в магазин, 
даже на пару минут - сразу начинается. 
 
Оксана oksana 
У меня соседка жалуется, что кот убегает из квартиры, хоть раньше 
не хотел на улицу лишний раз выйти. Все проанализировала - 
после того, как она "жижанулась". 
 
Liliya X 
Ну так не зря всерьёз в Америке обучают как вести себя при 
нападении зомби. Сначала я смеялась, а теперь всё становится 
ясно. 
 
людмила кондрашова 
Благодаря своим кошкам я вынуждена была продать квартиру, так 
как когда темнело на улице, трое молодых, вертели головой очень 
быстро в разные стороны и потом у них застывал взгляд над моей 
головой. Я поняла, что они видят то, что я не вижу. Начала 
фотографировать фоточувствительным фотоаппаратом, и увидела 
в увеличенном виде, очень красивую, прозрачную медузу, светло 
синего цвета. А так же зафиксировала два фантома похожих на 
юлу (детскую игрушку). Оказывается, в 50-х годах, закрыли 
военный аэропорт и на этом месте построили дома. Естественно, 
когда самолёты разбивались, погибшие непреданные земле 
зависали. Так как я обладаю какай-то силой, они пытались выйти 
на связь.. Есть фото фантомов. 
 

https://www.youtube.com/channel/UCRotNjDAnqCaj74IU4AYLuA
https://www.youtube.com/channel/UC3OPj3R08ahjbzxhYon2ULA
https://www.youtube.com/channel/UCzpbheGA9eMzQpbCVewNc1Q
https://www.youtube.com/channel/UCzpbheGA9eMzQpbCVewNc1Q
https://www.youtube.com/channel/UCCzsDdohJb2CnuXTOg02P1A
https://www.youtube.com/channel/UCmAhiq58z0ilMKsnDbf20Lg
https://www.youtube.com/channel/UC1CZFQ7THXtgFyU5fddTNTw
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Оксана 
Мой троюродный племянник студент жижанулся до 1 сентября, 
чтобы пустили его в общагу и учиться в универе (приезжий с 
другого города поступил в универ в нашем городе) и он недавно 
приходил к нам в гости. Мой кот забился под одеяло в постель и 
очень сильно боялся его. Пытались вытащить из постели кота, он 
трусливо забирался глубже под одеяло. Потом когда студент ушёл, 
кот словно с ума сошёл, скакал по всей квартире с круглыми 
глазами, запрыгивал на шкаф, на комоды. Еле успокоился. У кота 
морда была зашуганная, с круглыми глазами с огромными 
зрачками… И позже, меньше чем через неделю у нас с мужем 
опять начало гореть в груди, словно опять заразились. Но сейчас 
конец ноября, студент приходил неделю назад. Неужели он до сих 
пор заразный, а кололся он к 1 сентября видимо в августе. 
 
aleshka1978 K 
Коты и землетрясения предсказывают, а тёмных насквозь видят и 
прячутся, а к добрым незнакомым могут сразу подойти. 
 
rzu Azmamedova 
Наш молодой педагог английского языка всё боялся делать третью 
дозу, так как после двух у него ослабла память. 
 
Top Obzor 
За собак говорят тоже самое, они перестают узнавать своих 
жижанутых хозяев. 
 
Елена Просвиркина 
Моя знакомая рассказала, что после того, как она привилась, её 
ломало всю, не знала, что делать, собака от неё шарахаться 
начала, не узнавала. 
 
Dan Pola 
Три дня ради эксперимента смотрел телевизор. Так реально с ума 
можно сойти. Чуть не "уговорили" уроды сходить на укольчик. 
 
Клара Алехина 
Коты чувствуют демонические духи. Особенно чёрные у них 
сильная энергетика. 
 

https://www.youtube.com/channel/UCAVnsg8LrDXEbGMPSPFnCEQ
https://www.youtube.com/channel/UC3i7Y6XJrfAgw17J9gSvasA
https://www.youtube.com/channel/UCOZBRMr4YTKhC3rfBjGDRQQ
https://www.youtube.com/channel/UCQA-VtwzPwbmuUAqshuNExA
https://www.youtube.com/channel/UCJAZf9m40V2Fa0M8_7XM-Zg
https://www.youtube.com/channel/UCd5Cq6k1-St_A20B8lS-E6g
https://www.youtube.com/channel/UCqxxF02SK1q1ww8JqzrJz-w
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Mariya Vladimirovna 
Да, подтверждаю. Реально уколотые стали странными и 
агрессивными. Сужу по коллегам на работе. Они как-то перестали 
воспринимать шутки и юмор ещё. Про котов. Животные эти 
сенсорные, можно сказать. Они чувствуют всё прекрасно на тонком 
уровне. Энергетика уколотых меняется, её излучение. Животное 
воспринимает это как чужеродное, не био...не от Природы. 
 
Юлия Петрова 
Подтверждаю - моя соседка в свои 60 лет до уколов выглядела 
прям обалденно - в глазах молодежный задор, фигурка 
спортивная, точённая, милое лицо. Я всегда радовалась, когда её 
видела и любовалась ею. Выглядела она не старше 50. После 
уколов её не узнать, постарела. Глаза потухли, щёки впали, кожа 
стала землистого цвета. Вообще стала выглядеть как очень плохо 
ухоженная 70 летняя женщина. Ужас просто. 
 
Aliena Leon 
Многие уколотые стали обозлёнными... это ощущается даже при 
поверхностном общении. 
 
Aleksandr Borisenko 
Не знаю как с котами, но люди умирают после укола и это факт 
говорили сначала коллеги, что кому из родственников сделали, 
сгорели температура до 40. А вот недавно возле меня на улице, 
укол и всё нет человека... 
 
Людмила Гоцуляк 
По Картахенскому протоколу человек, который укололся, 
называется генномодифицировонное живое СУЩЕСТВО. 
 
Елена Власова 
У самой есть кот. Коты реагируют тревожно на людей, которые 
обречены на смерть. Вакцинированные уже одной ногой в могиле. 
Отсюда и необычное поведение животных. 
 
Лена Шпаковская 
А у моей соседки кошка агрессивно кинулась на её привитую дочку, 
так она у них никогда себя не вела, теперь дочка колется от 
бешенства, не поймут от чего она так с ней. 

https://www.youtube.com/channel/UCr7e8_RBPB1IrGnplcLuIOA
https://www.youtube.com/channel/UC8CCOpDYDmzcm2BvzQIEgQw
https://www.youtube.com/channel/UClXPEXHC4VgLR-RAy9xh0Fg
https://www.youtube.com/channel/UC2WzygGiU9wwK1_tXkBt6sw
https://www.youtube.com/channel/UCHHW-4K029eEF9LcJdH9-MQ
https://www.youtube.com/channel/UCe-oisVB_LvURvuWWDnHvWQ
https://www.youtube.com/channel/UCvu1JKJst_Lnm9vxqEcL0iw
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Николя Филибер 
Животные видят фантом смерти. Он появляется рядом с 
человеком незадолго до гибели. Иногда виден на фотографиях. 
 
Нина Шарапова 
А вы читайте инструкцию к вакцине, там чужеродный ген 
сероводородных существ (серотип 1... 6, ...26), который вызывает 
мутацию в организме. Белок серотипа убивает белок человека, днк 
меняется. 
 
Брат Братов 
В одном из роликов был показан или точнее рассказано, что 
делали специально вскрытие “прошприцованного” умершего и у 
него как объяснили, была поражена в мозгах какая-то точка, 
которая отвечает за адекватность мышления и подавления воли. 
Жаль не сохранил ссылку там довольно квалифицированные 
учёные и доктора объясняют, что с нами хотят сделать. 
 
Татьяна Воробьёва 
Рядом живёт семья привитых. За полгода постарели лет на 10-15 
каждый! А полицаи в фашистов тупых вообще перевоплотились... 
 
Galina Raeckaja 
У меня подругу собака покусала)))) после 2 вакцинации )))) 
 
Алексей Кулагин 
У меня товарищ сделал две прививки, изменился сильно, тормозит 
и забывает простые вещи, это прям явно видно. Родственник 
сделал 2 прививки, сильно влияет на память человек становится 
как треба!!! Очень опасно. 
 
Дмитрий к 
Мне кажется, женщины резко стареют после процедуры. Видел 
знакомую с разницей в полгода. Она резко постарела после 
шмурдяка. 
 
Aleksei Smirnov 
Возьмите свой Android (на i phone не работает), включите режим 
разработчика (кстати запрещённый в Китае), включите функцию 

https://www.youtube.com/channel/UC41mVhTvoOJz4RAKv0i8Vdw
https://www.youtube.com/channel/UCX-9hWiwX5jxbD9UjqYCNxw
https://www.youtube.com/channel/UCk61mHaWMnKfgtT8gyZOAjA
https://www.youtube.com/channel/UCxNS80oYaMwRDP6JJww3TMg
https://www.youtube.com/channel/UCz857gZxceCkqZIyTXmJ7uw
https://www.youtube.com/channel/UCz857gZxceCkqZIyTXmJ7uw
https://www.youtube.com/channel/UC9_IuD-DG3uiwUA22vGvfOA
https://www.youtube.com/channel/UCH_s5R55izB2D5RUZuzjOzg
https://www.youtube.com/channel/UCG7vIK3kOTKnYvmY-pPzJZw


 64 

Bluetooth-поиск по мас-code и удивлению нет предела. Всё с чем 
нельзя "установить соединение" это и есть "упоротые ". Ваш 
смартфон начинает видеть всех уколотых. Поверьте, ничего 
смешного или глупого ("теории заговора") в этом нет. Есть вещи, о 
которых многие даже не подозревают. 
 
Tanya Romanowa 
У нас привилось 2 друзей... девушка и молодой парень... 
действительно, парень стал последнее время очень агрессивный, 
кидается на друзей, разговаривает с ненавистью, хотя раньше эти 
его друзья были самые близкие и любимые.... стал чувствовать 
часто усталость, всё время хочет спать... девушка тоже самое 
жалуется на необычную усталость, головную боль... температуры 
нет, но жалобы на усталость и раздражительность... неужели 
прививка? Моя близкая подруга умерла 20.10.2021 сделав 2 
прививки, молодая, здоровая, без хронических заболеваний... 
маленький ребёнок остался сиротой со старенькой бабушкой... вот 
вам и прививка заболела ковидом очень тяжело ... 
 
Delfiniya Svet 
Им же люцефериазу вкололи, т.е. РНК чужеродной сущности ...... 
эти люди стали наполовину инфернальными сущностями..... а 
кошки как раз и видят инфернальных сущностей (бесов, демонов и 
т.д.).... 
 
LIBERTY SOUL 
Подписываюсь!!! У нас в Испании, один дрессировщик собак, 
пошёл  ширнулся, после жижи собаки которых он уже раньше 
дрессировал, реагируют на него неадекватно!!!  
И зомбаки жижанутые тоже поменялись внешне!! На дорогах тоже 
подмечено, что зомбаки, водят машины странно, очень странно и 
аварий больше стало!!! 
 
D. NOX 
Вот точно. Моя соседка говорит, что у них на работе те, кто после 
процедуры стали странно выглядеть. Бледные какие - то 
состарились резко и да, взгляд какой-то не такой, как она говорит. 
Литва. 

https://www.youtube.com/channel/UCEVP6PH56Zfv6iCnwvr0ZIw
https://www.youtube.com/channel/UCPALj-UbYjwMnyWgl-YsKjg
https://www.youtube.com/channel/UCwvqLUzxnLaV3hdRZFHGtpA
https://www.youtube.com/channel/UCaUqEOkqV-c-eo5_HEZOe3A
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Yurij. Bu 
Кошки видят бесовскую силу. Но реагируют только при их 
агрессивности и пакостях. 
 
Елена Федорчук 
Знакомая сказала, что её племянница шла по улице в городе с 
другими людьми и подбежала собака и укусила её, она получила 
дозы. 
 
Eka 
У меня отец Спутником-V привился, кошка ведёт себя как обычно.. 
Может повезло и это было плацебо. Отец болел после прививки 
буквально через месяца полтора. 
 
Nata Mixel'son 
Я тоже стала замечать, что кто прошёл процедуру из моих 
знакомых... изменились внешне... взгляд у людей стал тусклый... 
странный, речь невнятная.... поведение стало совершенно 
другим... вместо веселого человека... стали как зомби... часто 
чихают... сопливят... И про животных... я не первый раз слышу... 
что они стали реагировать на уколотых людей. Я сама лично 
видела, как водитель ехал прямо по середине скоростной трассы... 
долго причём... потом он остановился на обочине... Мои друзья кто 
укололся, жалуются на своё здоровье... у них стало болеть то, чего 
раньше не болело... моя подруга сказала что своих детей 
прививать не будет... после того как сделала она первый укол... 
 
FUN FUNNY 
Странно как-то, но создатель Спутника-V, Александр Гинзбург 
подоспел и заявил, что нужно вакцинировать кошек! Не собак, а 
именно кошек!! 
 
Маркус Маркус 
У меня кот любит спать со мной... но как только я беру мобильник 
он тут же убегает.... даже если спал.... тут же чувствует.... 
 
Rawail Khasanov 
Был ролик, один инженер наблюдал за этими сигналами, 
оказалось, что ночью дают повышенную дозу, повышая сигнал, 

https://www.youtube.com/channel/UC2IkqU6ZJN7XlP0IuJjJpaw
https://www.youtube.com/channel/UCCmkKaWqlsZGskJM3vBtkZw
https://www.youtube.com/channel/UC2AGS-CsMB6HfURXqMqpAkQ
https://www.youtube.com/channel/UCGfRDEwUrKbkST0uPjYjgJQ
https://www.youtube.com/channel/UC5dlIjbrcP-w4KAQ0J5-yfw
https://www.youtube.com/channel/UCLv3k84VTWjDYSMmR0V-YiA
https://www.youtube.com/channel/UCeMLIhFfaJwtxEQLf9YIc_g
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когда люди спят, тем самым воздействуя на мозг и организм в 
целом. 
 
Мия клик 
От "Спутника-V" один из тех, что я знаю, сразу умер. А другая, 
после второй дозы Спутника заболела и через три дня умерла. 
Парниша молодой после первой Спутник - жижи умер на 
следующий день. Скоро бараны сами самоуничтожатся от этой 
жижи. Останутся на земле только кто духом силен, чтоб бороться 
против жижизации. 
 
Елена Сергеева 
И собаки тоже, что-то видят в уколотых, моя кидается именно на 
таких. 
  
Александр Тимофеев 
Сын служит в армии по контракту, там всех добровольно-
принудительно укололи. Так вот, приезжал он в отпуск. Наш кот 
тоже шипел и орал дуром на сына. 
 
СВЕТЛАНА МОИСЕЕВА 
Да, друзья..., автор видео всё правильно говорит! Я каждый день 
общаюсь с людьми и вижу многих с практически синюшно-бледным 
или жёлто-зеленым цветом кожи…, с отрешённым, пустым 
взглядом... Видимо эта жижа ещё и разрушает печень и другие 
органы…, убивает мозг! 
 
Инесса Осень 
У моей сестры муж привился, после чего ушёл в отдельную 
комнату и уже месяц там сидит. Покушал, по нужде сходил и опять 
за закрытую дверь. Жену отсадил в отдельную комнату. Боится 
выйти, заразиться. Люди, объясните логику! Он же привился. 
Значит получил защиту. Чего же он боится? Что им такое 
вширивают, что мозги набекрень. И это не единичный случай. 
 
Татьяна Жукова 
Я ранее уже писала, что кошки странно реагируют, но только не на 
уколотых, а на вирус. Они как бы его видят, у него черная 
энергетика. От меня все мои 8 кошек, когда я заболела, 
шарахались и шипели. Пока я не выздоровела, вели себя странно. 

https://www.youtube.com/channel/UCAMwiu90vNqpoCFY-Ds6pGQ
https://www.youtube.com/channel/UCusWUiSI3Tu-1sYa5hH3Z3Q
https://www.youtube.com/channel/UCaxgYLtq981Zd1RF8XQPmSg
https://www.youtube.com/channel/UCMtS1YVLGTrKWrBeV1dKSFQ
https://www.youtube.com/channel/UCK7nDI5PfomO5CfM6SToWIA
https://www.youtube.com/channel/UCq94dulW3GP_qftl5HSA-DQ
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Если уколотых через жижу заражают этой заразой-то немудрено, 
что кошки шарахаются. И это хорошо для кошек, они от этой фигни 
умирают. 
 
Будь готов 
Скорей всего у уколотых происходит забесовление. Вот на этих 
бесов кот и реагирует агрессией. А что касается заторможенных 
водителей, то это сказывается графен, содержащийся в жиже. 
Мыши, которым был введён графен, переставали реагировать на 
кошку, как на опасность. Они тупо ходили рядом с кошкой, не 
обращая на кошку внимания. 
 
Olga Georgieva 
Не знаю, что видят коты... Но в аэропортах явно видят по 
прошедшим через сканер у кого есть прививка, а у кого нет. 
Несколько раз слышала про тех, кому так и сказали, мол, нет у вас 
прививки, несмотря на наличие сертификата. 
 
Olga Kovalenko 
Да была конференция независимых врачей. И там говорили, что 
животные не узнают хозяев, которые сделали вакцинацию. И 
чувствуют от них угрозу. Но потом их кормят, гладят, и они могут 
успокаиваться и подпускать хозяина. Но через время - эти собаки, 
коты и т.д болеют и умирают. 
 
Валерий Трусов 
Пишу с изменениями, так как ИИ Ютуба удаляет сразу мой 
комментарий. Мне на днях будет 60 лет! Я не делал и не 
собираюсь делать вакцинацию от ковида, мне в магазине, аптеке 
последнее время говорят молодой человек. Да, смотрю в зеркало и 
сам удивляюсь, как будто время пошло вспять за последний год. 
Моя сестра живёт в другом городе и сделала жижизацию полгода 
назад, постоянно устаёт, нет сил, здоровье ухудшилось, стала 
выглядеть на 5-8 лет старше, мне страшно за неё. У меня 5 кошек, 
раньше, когда она приезжала, гладила их, теперь убегают от неё 
сразу, как будто кошки дикие, по запаху чуют, что чужой пришёл. 
Сейчас по телеку показывают, что ковид ускоряет процессы 
старения, наверно люди задают вопросы, почему это происходит.  
P.S. Это не болезнь старит, а жижа. 
 

https://www.youtube.com/channel/UCINmCKQXS2ihTQYsXXFNcrw
https://www.youtube.com/channel/UCZl762wHcrf7lckHUTPoZbw
https://www.youtube.com/channel/UCZl762wHcrf7lckHUTPoZbw
https://www.youtube.com/channel/UCahXxPBEBGsU6QcFZ5bDL0g
https://www.youtube.com/channel/UCxs7XxSGYbiNpEhBEXvSC7A
https://www.youtube.com/channel/UCYUM3YZeqts0A2WduBLV2Rw
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Валентина Седошенко 
Сидела на даче осенью смотрела ТВ, слышу, кто то пришёл, а это 
свояк с женой, у него привычка здороваться за руку со всеми, 
берёт меня за руку, а у меня волна по всему телу как будто другой 
человек, спрашиваю: ты что укололся, он мне радостно ДА... 
 
Наталья Рослякова 
Мой отец сделал эту процедуру два раза, было два кота, один 
пропал, другой умер с разницей в пару недель. 
 
Кристина Павленко 
Мой кот тоже стал на меня кидаться, а я думала, кот с ума от 
старости сошёл, а видимо дело во мне. 
 
Organic 
Раньше собаки моих румэйтов (совместные квартиранты) 
относились к ним хорошо, после того как те укололись, собаки, 
когда видят меня бегут ко мне и начинают ложиться к моим ногам. 
Мои румэйты их зовут к себе, но собаки их не слушают и стали 
любить больше меня, а когда они к ним подходят, такое ощущение 
что собаки их боятся. 
 
Арланова Елена 
У нас сноха привитая, и на прогулке в лесу мой пёс, который жил с 
сыном и снохой резко накинулся на сноху, чуть не загрыз. Мы 
успели отогнать, что с ним случилось, до сих пор не поняли. Пёс 
сейчас живёт с ними, но раньше он не был агрессивным к снохе как 
сейчас. Похоже, он её больше не узнаёт, или видит в ней чёрта. Да 
и я тоже стала побаиваться сноху, она перестала ночами спать, 
глаза её блестят как стекло, поведение истеричное. 
 
Макс имус 
Про то, что у уколотых побелела кожа лица, я давно заметил. А про 
то, что мечутся по дороге - лично видел. 
 
Angelina Angelina 
Ой, а это правда. У нас соседями всегда были доброжелательные 
отношения и никогда за десять лет, пока жила в том доме, не 
ругалась ни с кем. Ну тут сосед решил ширнуться. И понеслась. 

https://www.youtube.com/channel/UCYUM3YZeqts0A2WduBLV2Rw
https://www.youtube.com/channel/UCrqHJRorEsnyzFVWKTR_jXA
https://www.youtube.com/channel/UCxHJ3fPwERhrxrd9V5CLEZg
https://www.youtube.com/channel/UCBDPKxlLPUgqP-TEmyETNaQ
https://www.youtube.com/channel/UC9k3UFUDzB-cH6LV_1EmiJQ
https://www.youtube.com/channel/UCrj7w60xGJEk25qRT1DWl9Q
https://www.youtube.com/channel/UCPZnG_6W08J0aagYytAtOKA
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Орет на пустом месте и даже машет кулаками! От прежнего соседа 
остался только облик!!! 
 
Валерий Никитин. 
Изменения с ужаленными происходят однозначно. 1. Тухлый 
взгляд. Люди, которые раньше были жизнерадостные, стали 
угрюмые. Радости нет в глазах. 2. Стали раздражительными. 
Злобными. (Особенно к неужаленым - чистым). 3. Насчёт котов 
тоже верно. Рядом магазин. Около него куча котов (штук десять). 
Их подкармливают кто может. Одна женщина раньше, когда коты с 
миски ели стояла рядом, гладила их. Теперь она ужалилась и пока 
не отойдёт, коты к миске не подходят. Сидят в стороне ждут. 
 
Viktoria Walter 
Я физиотерапевт, я научилась различать их уже подходя к ним, у 
меня начинают сильно болеть пальцы рук. Пальцы как будто 
выкручивает. У них очень тяжёлое поле. У меня в мае даже мысли 
были бросить эту работу. Но в августе стало действие прививки 
падать, я это сразу почувствовала, а через несколько недель об 
этом сказали по телевизору. Теперь делают 3-ю прививку и у меня 
опять болят от них пальцы. 
 
Небеги Небегу 
За котов, подтверждаю. Клиентка аптеки, после прививки, через 
несколько дней пришла с расцарапанным лицом. Лицо расцарапал 
кот, который прожил с ней 12 лет. 
 
Белый Тигр 
У меня живет арендатор. Мой пёс стал на него странно 
реагировать - боится и лает, арендатор живет около трёх лет, пёс 
его знает, и всё было нормально. Думаю, реакция на процедуру... 
другого объяснения у меня нет. 
 
Майя Чернова 
Мои знакомые, семейная пара, рассказали, что после шмурдяка их 
кошка два дня на них шипела и не давалась в руки! 
 
Левс Кий 
У меня есть родственники, которые вакцинированные, после их 
ухода першило в горле, выпил соды прошло! 

https://www.youtube.com/channel/UChgTKzWpHdUkgrnoOfJRPsA
https://www.youtube.com/channel/UClmnkWnXRKqtzd1_B7ZkrGQ
https://www.youtube.com/channel/UCbVDzuN-9sqqI-rSK31WIEg
https://www.youtube.com/channel/UCbVDzuN-9sqqI-rSK31WIEg
https://www.youtube.com/channel/UCTIihDnz9PD9oW3Ey5-futA
https://www.youtube.com/channel/UCj9SCLNSP5T48DXPM8Obg6Q
https://www.youtube.com/channel/UCj9SCLNSP5T48DXPM8Obg6Q
https://www.youtube.com/channel/UC88o71elVWutodiziAMRTSw
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Olga Poddubny 
Это правда. Наша знакомая, которая вакцинировалась, вот так 
столкнулась с такой же реакцией на неё своей же собственной 
собаки. А собачка-то Алабай. Собака перестала её подпускать к 
себе. И точно, много таких вот не адекватов на дорогах. Мы из 
Германии, немцам не свойственно такое поведение. А сейчас 
полно стало. 
 
Дима Басс 
А ещё всех пилотов самолётов привили... и в 2021 г. только в 
России 26 !!! крушений самолётов за 10 месяцев… 
 
эдуард суровый 
Привет из Новосибирска дорогой Вадим! У меня тёща 2 раза уже 
ширнулась, кошка че-то нормально. Я пока что даже намордник 
стараюсь не одевать либо избегать, а вот мой пёс реагирует буйно 
на её присутствие. 
 
Совет 2015 
В сети гуляет ролик, как девушка на пляже на песке нашла чёрную 
пыль, которая магнитится. Это оксид графена. Но, ужасно не то, 
что оно магнитится, а то что магнит моментально на глазах, стал 
обрастать чёрной дрянью, чёрной плесенью, это тот самый спайк 
белок который входит в состав уколов. Это жуткое зрелище, 
похоже на фильм ужасов с Веномом, эта чёрная жижа как будто 
живая. 
 
Galina Kropp 
Наша немка-овчарка стала от мужа прятаться под кровать, а он 
два раза уколотый, представьте и такое ощущение, что она 
зашкаливает в ужасе, щемится туда и всё ещё хочет куда-то, прям 
к стенке там жмётся. 
 
Наталья Скурыдина 
Давно располагаю этой информацией, что животные чувствуют, 
что это уже не человек. 
 

https://www.youtube.com/channel/UC6nnKoPWcust3hn-gQ9TCHw
https://www.youtube.com/channel/UCrc_zcy9VYmkv-smdo-gc-A
https://www.youtube.com/channel/UCD296OHBd_P2t54YuGBfAew
https://www.youtube.com/channel/UCMKb0SQqCyr4NPcDGZaMcxQ
https://www.youtube.com/channel/UCiBHNbx5lS0KG0tf1AQZRYg
https://www.youtube.com/channel/UCEpwQUkY08wV4Ew8I4xbZlQ
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Наташа Наташа 
Уже несколько знаю случаев таких. Мужчины после процедуры 
стали неадекватные, один перестал вообще водить машину, у него 
начались панические атаки. 
 
Alexander Orlov 
Кошки видят в расширенном диапазоне частот. У меня был кот. Так 
он бегал и ловил что-то невидимое.  
 
александра антипова 
Да, прошедшие процедуру, становятся добровольными и ярыми 
помощниками провластных шизофреников, посмотрите, как они 
агрессивно реагируют уже сейчас на тех, кто пока держится. А 
дальше, по мере того как они всё чаще и больше будут колоться, 
их агрессия и неадекватное поведение будут возрастать. Что их 
неадекватность связана только с сигналами с вышек, я с Вадимом 
не согласна. Я считаю, что она зависит и от количества уколов или 
их состава, потому что если бы это было не так, то не настаивали 
бы на необходимости повторных процедур, хватило бы и одной. 
 
Алекс Голд 
Коты видят астральное пространство. Когда я выходил в особое 
состояние (изменялись мои тонкие поля, в т.ч. астральное) мой кот 
в ужасе убегал из комнаты. Как будто он меня не узнавал, считал 
чужим и опасным. Когда я возвращался в обычное состояние, он 
вёл себя нормально. Вероятно жижа меняет тонкие поля людей. 
Сначала изменения происходят на тонком плане. Потом на 
физическом уровне. Люди меняются. Это замечают окружающие. 
 
Лаура Латисия 
Не знаю как коты реагируют на дьявольщину (а уколотые носят в 
себе код дьявола), но думаю что, так же как и собаки, потому что 
они Божьи твари, и интуиция на всё потустороннее у них очень 
развита, я это знаю по себе. Когда то очень давно я немного 
колдовала и заметила что бездомные собаки на меня стали 
кидаться с таким остервенением, что пришлось убегать, тогда как 
все остальные люди не подвергались таким нападениям вообще, 
при всём том, что животных я очень люблю и часто их 
подкармливаю, хотите верьте, хотите проверьте...... 
 

https://www.youtube.com/channel/UCpHKm0kAV39oNysjubsvbRg
https://www.youtube.com/channel/UCV5y7Hn8W-ygwhDrtCGy1Hg
https://www.youtube.com/channel/UCV5y7Hn8W-ygwhDrtCGy1Hg
https://www.youtube.com/channel/UCcpdyKL5CHgDlZteNcG2qpw
https://www.youtube.com/channel/UCfW2DaoTHe6jWywEri55q9g
https://www.youtube.com/channel/UCKr9zEai15NDJ7PYOZir1gQ
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Галя Романова 
Это произошло после смерти двоюродного брата. У меня дома 
жили два кота и собака. Тут все они стали глядеть в один угол 
комнаты. Оба кота изогнулись и стали орать, собака начала лаять. 
Что это было? 
 
7153841 
Включаешь блютуз смартфона, уколотые излучают сигналы 
двенадцатизначные коды, как устройства. 
 
Rikki Riks 
Кошки видят это хорошо... вот их аппаратура в аэропортах видит – 
значит, каждый укол имеет индивидуальный идентификатор к 
которому привязан куаркод! Псевдо пандемия тут ни причем! 
Просто клеймение стада электронной меткой (как у бродячих собак 
на ухе, только снять уже нельзя....) 
 
Алекс Богомазов 
Я уже давно заметил, что у них желтеет кожа! Какая-то серо-
зелено-желтая! Вроде недавно были розовыми, а теперь, как 
мумии выглядят! Да, а ещё они ловятся на Блютуз, на кнопочный 
телефон! 
 
Ирина Алексеева 
Подтверждаю каждое слово, тоже заметила. У таких изменяется 
чувство юмора (отсутствие), пустые какие-то стали, без 
эмоциональные, и у них пропадает рациональное мышление. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/channel/UCBq1-e9jwzJmY_YdBN_iLuw
https://www.youtube.com/channel/UCxzPszynrgC3SsJjA1dgc-Q
https://www.youtube.com/channel/UCxzPszynrgC3SsJjA1dgc-Q
https://www.youtube.com/channel/UCqxoyaiwNmTK55Ruy_tnWIw
https://www.youtube.com/channel/UCCdiayAdIIgWxPgNGfR849Q
https://www.youtube.com/channel/UCoUMbFcE0LR_NEi-xnOuxfQ
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Четыре всадника Апокалипсиса 
 


